

Buenos Aires, lunes 11 de julio de 2022

Año CXXX Número 34.958



PRESIDENCIA DE LA NACIÓN

SECRETARÍA LEGAL Y TÉCNICA:

DRA. VILMA LIDIA IBARRA - Secretaria DIRECCIÓN NACIONAL DEL REGISTRO OFICIAL

DRA. MARÍA ANGÉLICA LOBO - Directora Nacional

e-mail: dnro@boletinoficial.gob.ar

Registro Nacional de la Propiedad Intelectual Nº 5.218.874

DOMICILIO LEGAL: Suipacha 767 - C1008AAO

Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Tel. y Fax 5218-8400 y líneas rotativas

Tercera SecciónContrataciones

Los documentos que aparecen en el BOLETÍN OFICIAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA serán tenidos por auténticos y obligatorios por el efecto de esta publicación y por comunicados y suficientemente circulados dentro de todo el territorio nacional (Decreto Nº 659/1947). La edición electrónica del Boletín Oficial adquiere validez jurídica en virtud del Decreto N° 207/2016.

SUMARIO

2

| SUMINISTRUS | |
|---|----|
| EFECTOS VARIOS | 3 |
| EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO | 8 |
| EQ. REFRIG. ACONDICIONAMIENTO Y CIRCULACIÓN DE AIRE | 9 |
| EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA | 10 |
| EQUIPOS Y MATERIALES DE COMUNICACIÓN | 12 |
| MAQUINARIAS P/ IMPRENTA, REPTOS. ACC. Y SUMINISTROS | 13 |
| PRODUCTOS ALIMENTICIOS | 13 |
| | |
| VEHÍCULOS EF. SUELO, AUTOMOT., ACOPLADOS, CICLISMO | |
| VESTUARIO, EQUIPOS INDIVIDUALES, DISTINTIVOS | 16 |
| OBRAS CONTROL OF THE PROPERTY | |
| CIVILES | 17 |
| VIALES | 32 |
| | |
| SERVICIOS SERVICIOS | |
| LIMPIEZA | 35 |
| REFRIGERIOS, COMEDORES, LUNCH, COMIDAS | 35 |
| SERVICIOS DIVERSOS | 36 |
| VENTAS Y OFRECIMIENTOS DEL ESTADO | |
| CONCESIONES | 46 |
| VARIOS | |
| 7110C | |
| LOCACIONES | |
| INMUEBLES (LOC) | 49 |
| VARIOS | |
| | |
| PREADJUDICACIONES | |
| | 50 |
| | |
| ADJUDICACIONES | |
| | 51 |
| | |
| DICTÁMENES DE EVALUACIÓN | |
| | E0 |

¿Tenés dudas o consultas?

Comunicate con el Boletín Oficial a través de los siguientes canales:

- Por teléfono al 0810-345-BORA (2672) o 5218-8400
- Por mail a atencionalcliente@boletinoficial.gob.ar
- Mediante el formulario de contacto en nuestra web

y en breve nuestro equipo de Atención al Cliente te estará respondiendo.



SUMINISTROS

EFECTOS VARIOS

SECRETARÍA GENERAL

Licitación Pública 0007/2022

UOC: 23/000 - Dirección General de Administración - SG

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-32922063- -APN-CGD#SGP

Objeto: Provisión de Vajilla y artículos de bazar para dependencias de SGP

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 13:00:00 a 21/07/2022 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/07/2022 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 21/07/2022 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 21/07/2022 13:00:00

e. 11/07/2022 N° 52184/22 v. 12/07/2022

MINISTERIO DE TURISMO Y DEPORTES

Licitación Pública 0007/2022

UOC: 28 - Departamento de Compras y Patrimonio- MTU

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-46816283- -APN-DCPYS#MTYD

Objeto: Adquisición de elementos de premiacion para los juegos nacionales evita 2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 11/07/2022 07:00:00 a 28/07/2022 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/07/2022 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/07/2022 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/07/2022 11:00:00

COMISIÓN NACIONAL DE ACTIVIDADES ESPACIALES

Licitación Pública 0018/2022

UOC: 15 - Subgerencia de Compras y Contrataciones

Ejercicio: 2022

Clase: Única Internacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-62638428- -APN-GAYRRHH#CONAE

Objeto: Partes III EEE para el sistema de Colección de Datos del módulo de carga útil del FM del SABIA Mar

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 11/07/2022 09:00:00 a 24/08/2022 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 22/08/2022 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 24/08/2022 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 24/08/2022 11:00:00

e. 11/07/2022 N° 49699/22 v. 12/07/2022

ARMADA ARGENTINA

Licitación Pública 0068/2022

UOC: 38/12 - Comando de la Flota de Mar

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2021-123713946- -APN-COFM#ARA

Objeto: ADQ. CENTRALIZADA ELEMENTOS DE PROTECCION PARA EL COMANDO DE LA FLOTA DE MAR /

ARMADA ARGENTINA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 13:00:00 a 28/07/2022 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 22/07/2022 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/07/2022 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/07/2022 10:00:00

e. 11/07/2022 N° 52032/22 v. 12/07/2022

ARMADA ARGENTINA

Licitación Pública 0165/2022

UOC: 38/4 - INTENDENCIA NAVAL MAR DEL PLATA

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2022-61198572- -APN-DGIT#ARA

Objeto: ADQUIRIR ELEMENTOS DE PROTECCIÓN PERSONAL Y MATERIAL DE SEGURIDAD PARA ARAZ

5

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 06/07/2022 09:30:00 a 22/07/2022 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/07/2022 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 22/07/2022 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 22/07/2022 10:00:00

e. 11/07/2022 N° 50962/22 v. 12/07/2022

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0235/2022

UOC: 84/77 - Departamento Contaduría y Finanzas (EMGE)

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-64557924- -APN-DCYF#EA

Objeto: ADQUISICION DE HERRAMIENTAS MAYORES PARA LA LINEA DE MODERNIZACION DEL VC TAM 2C

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 08:00:00 a 21/07/2022 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/07/2022 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 21/07/2022 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 21/07/2022 10:00:00

e. 08/07/2022 N° 51462/22 v. 11/07/2022

BANCO CENTRAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA

Licitación Pública 22/2022

ERP Evento N° 836

OBJETO: Adquisición de 4 (cuatro) sunchadoras automáticas.

PLIEGO: Disponible en el sitio web del BCRA: https://www.bcra.gob.ar (Institucional / Acceso al Portal de Proveedores / Consulta de Expedientes).

CONSULTAS Y PEDIDO DE ACLARACIONES: Hasta el día 27/07/22, a los siguientes correos electrónicos: julieta. rifai@bcra.gob.ar y/o melisa.menna@bcra.gob.ar

PRESENTACIÓN DE LA OFERTA: En el marco de la emergencia sanitaria establecida, las ofertas deberán presentarse personalmente en el BCRA, ubicado en Reconquista 266 PB, CABA, en la ventanilla que se encuentra frente a la puerta giratoria y tiene un cartel que dice "Gerencia de Contrataciones", el día 01/08/22, entre las 10:00 y 12:00, en sobres cerrados, sellados y firmados.

Ante la imposibilidad de presentar la oferta el día y franja horaria fijados, se podrá gestionar un turno (siempre con anterioridad al establecido para la apertura), enviando un correo electrónico a proveedores@bcra.gob.ar

Si se dejaran sin efecto las medidas de distanciamiento vigentes, el Banco comunicará el lugar en el que deberán presentarse las ofertas y el procedimiento de acto de apertura a realizarse, al correo electrónico constituido en el Registro de Proveedores y a través de su página web.

FOLLETOS: Junto con la oferta, se deberán presentar folletos ilustrativos que permitan apreciar las características del equipamiento cotizado, junto con la información sobre las condiciones de higiene y seguridad incorporadas al equipamiento, como las que deben adoptarse para la puesta en marcha y funcionamiento.

APERTURA DE SOBRES: El día 01/08/22 a las 12:00.

INSCRIPCIÓN EN EL REGISTRO DE PROVEEDORES DEL BCRA: Los interesados en formular ofertas deberán estar pre-inscriptos en este Registro, debiendo estar inscriptos en el momento de la adjudicación. Por consultas: proveedores@bcra.gob.ar

e. 07/07/2022 N° 50947/22 v. 11/07/2022

CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública 646

EXPEDIENTE: 32.574

OBJETO: LÁMINAS RETRO REFLECTIVAS.

LUGAR DONDE PUEDEN RETIRARSE O CONSULTARSE LOS PLIEGOS: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085, CAPITAL FEDERAL (CONTRATACIONES) HORARIO: DE 10.00 A 17.00 HS. O EN NUESTRA PÁGINA WEB WWW. CASADEMONEDA.GOB.AR/CONTRATACIONES.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL (GERENCIA DE COMPRAS) DE 10.00 A 18.00 HS.

APERTURA LUGAR: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL 21/07/2022 HORA: 11:00 hs.

e. 08/07/2022 N° 51451/22 v. 11/07/2022

FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Contratación Directa por Especialidad CDI-2022-SC-003

EXPEDIENTE N°: EX-2022-58244931- -APN-GCYC#FMSE

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 26 DE JULIO DE 2022 11 HS

LINK VIDEO CONFERENCIA: 26 DE JULIO DE 2022 11 HS

Unirse a la reunión Zoom

https://zoom.us/j/97643895548° pwd=b0RxbkYwSHJpM1BMeTluTi9XeklQdz09

ID de reunión: 976 4389 5548 Código de acceso: zKzy45

Objeto: Adquisición de TELA BALÍSTICA GOLD SHIELD para la fabricación de CHALECOS BALÍSTICOS

EXTERNO MASCULINO RB2 Y CHALECO MULTIAMENAZA EXTERNO MASCULINO RB3 por la cantidad máxima de 500.000 m2 por el período contractual de CINCO (5) MESES, con destino Fábrica Militar Fray Luis Beltrán perteneciente a Fabricaciones Militares Sociedad del Estado.

Las consultas al pliego de bases y condiciones particulares deberán efectuarse únicamente por correo electrónico a: ANTONELLA.GOZZA@FM.GOB.AR, identificando en el asunto el procedimiento de selección al cual se refiere la consulta, hasta el día 22 de Julio de 2022.

e. 05/07/2022 N° 50024/22 v. 25/07/2022

FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2022-SC-003

EXPEDIENTE N° EX-2022-06027714- -APN-FMSE#MD

Adquisición de 742.500 Kg de NITRATO DE AMONIO ALTA DENSIDAD GRADO FERTILIZANTE PARA FABRICACION DE EXPLOSIVOS PULVERULENTOS Y EXPLOSIVOS GELATINOSOS (GELAMONES), con destino a Fábrica Militar Villa María y, Fábrica Militar San José de Jáchal, perteneciente a Fabricaciones Militares Sociedad del Estado.

Presentación de ofertas: - podrán enviarse ofertas mediante correo electrónico a la dirección ANTONELLA. GOZZA@FM.GOB.AR

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: VIERNES 15 DE JULIO DE 2022 11HS

LINK VIDEO CONFERENCIA: VIERNES 15 DE JULIO DE 2022 11HS

https://zoom.us/j/92803208546° pwd=VWlpcGFhYldRemNEbWMvb3U4UUQzZz09

ID de reunión: 928 0320 8546

Código de acceso: JJJ2tj

Las consultas al pliego de bases y condiciones particulares deberán efectuarse únicamente por correo electrónico a: antonella.gozza@fm.gob.ar, identificando en el asunto el procedimiento de selección al cual se refiere la consulta, hasta el día 13 DE JULIO 2022 inclusive.

e. 23/06/2022 N° 46299/22 v. 13/07/2022

PROVINCIA DEL CHACO MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA Licitación Pública 01/2022

Reconstrucción argentina Argentina Presidencia Ministerio de Educación Adquisición de Equipamiento

Plan Obras

Presupuesto Oficial: \$47.763.950,00

Garantía de oferta exigida: 5% del valor de la oferta.

Fecha de apertura: 29/07/2022 Hora: 10hs.

Lugar: Unidad Coordinadora Provincial - Subsecretaría de Infraestructura Escolar - M.E.C.C.yT. - Gobernador

Bosch N° 99 – Resistencia – Chaco. Plazo de entrega: 29/07/2022 Hora: 10hs.

Valor del pliego: sin cargo

Lugar de adquisición del pliego: Unidad Coordinadora Provincial

Subsecretaría de Infraestructura Escolar – M.E.C.C.yT. Gobernador Bosch N° 99 – Resistencia - Chaco

Tel: 0362-4414959

https://compras.chaco.gob.ar/organismos/29/1 Correo electrónico: dpto.equip.escolar@gmail.com

Financiamiento

Ministerio de Educación

CHACO

Gobierno de todos

e. 11/07/2022 N° 51392/22 v. 13/07/2022

VENG S.A.

Licitación Pública Nacional 01/2022

CIRCULAR MODIFICATORIA y ACLARATORIA Nº 2

Objeto: "SISTEMA DE DISTRIBUCIÓN DE ENERGÍA DEL CENTRO ESPACIAL PUNTA INDIO (CEPI)".

Entidad Licitante: VENG S.A.

Costo del Pliego: Será enviado sin cargo por e-mail en archivo pdf.

Consultas:

Gerencia de Abastecimiento VENG S.A. Balcarce 779 PB, Tel: (+54 11) 4331-0074 Interno 5604 Celular +54 9 11 6479-8266 ayasielski@veng.com.ar; gameigeiras@veng.com.ar

Recepción de Ofertas: Hasta las 10:30 hs. del día lunes 18 de julio de 2022, en la Mesa de Entradas de VENG S.A. Acto de Apertura: lunes 18 de julio de 2022 a las 11:00 hs.

e. 11/07/2022 N° 52291/22 v. 12/07/2022



EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO

PREFECTURA NAVAL ARGENTINA

Licitación Pública 0020/2022

UOC: 39 - Dirección General de Administración-PNA

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-68397743- -APN-DAFI#PNA Objeto: ADQUISICION DE SERVIDORES DE RED

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 08:00:00 a 27/07/2022 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/07/2022 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/07/2022 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/07/2022 09:00:00

e. 08/07/2022 N° 51114/22 v. 11/07/2022

CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DE LA NACIÓN OBRA SOCIAL DEL PODER JUDICIAL

Licitación Pública 13/2022

Expediente OS 1682/2022

Objeto: Por la presente se requiere la provisión de licencias de software para la Obra Social del Poder Judicial de la Nación.

Sitio web para consulta de pliegos: http://www.ospjn.gov.ar

Forma de adquisición de pliegos: Mediante transferencia bancaria a: Banco de la Nación Argentina, sucursal Tribunales (0089), cuenta nº 0005396241, CBU 0110025920000053962414, denominación: PJN-0500/320-Obra Social P.J.N., moneda: pesos. CUIT Obra Social del Poder Judicial de la Nación: 30-63619685-8. Una vez realizada la transferencia, deberán enviar vía correo electrónico a licitaciones@ospjn.gov.ar la constancia fehaciente del pago indicando a qué licitación corresponde, y número de expediente.

Lugar de retiro de pliegos y presentación de las ofertas: oficina de Compras y Licitaciones – Lavalle 1653, piso 3° – C1048AAM – Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Horario de atención al público: días hábiles de 8 a 14 horas.

Valor del pliego: pesos siete mil tres (\$ 7.003.-).

Apertura: 09/08/2022 a las 10 Hs.

e. 08/07/2022 N° 50961/22 v. 19/07/2022

MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL

Licitación Pública Nacional 03/2022

DIRECCIÓN GENERAL DE PROYECTOS ESPECIALES Y COOPERACIÓN INTERNACIONAL

Programa de Apoyo al Plan Nacional Argentina Contra el Hambre en la Emergencia Socio-Sanitaria COVID-19 CAF 11367

La República Argentina a través del Ministerio de Desarrollo Social, en adelante el Contratante, ha obtenido financiamiento para el Programa de Apoyo al Plan Nacional Argentina Contra el Hambre en la Emergencia Socio-Sanitaria COVID-19, Prestamo CAF 11367, financiado parcialmente con recursos provenientes del Banco de

Desarrollo de América Latina (CAF). En esta Licitación Pública Nacional se realizará la "Adquisición de Equipamiento Informático: Provisión de solución de virtualización, Backup y seguridad integral para redes de datos", cuyo detalle obra en la Segunda Parte - Sección VII del Pliego de Bases y Condiciones. La Licitación se efectuará de acuerdo a las Políticas para la Adquisición de Bienes y Obras financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo (documento GN 2349-15, disponible en el sitio de Internet www.iadb.org). Estas políticas incluyen, entre otras, previsiones en cuanto a: (i) Prácticas de Fraude y corrupción, (ii) elegibilidad, (iii) conflicto de intereses que serán consideradas durante el proceso de contratación y estarán abiertas a oferentes provenientes de todos los países que se especifican en dichas políticas. Los Oferentes elegibles podrán solicitar el pliego gratuito de bases y condiciones al Área de Adquisiciones y Contrataciones de la Dirección General de Proyectos Especiales y Cooperación Internacional del Ministerio Desarrollo Social de la Nación, a través del correo electrónico comprasdafi@desarrollosocial.gob.ar. Las Ofertas se recibirán hasta el día 08 de agosto de 2022 a las 12:00 Hs. en la calle Esmeralda 130, 6° Piso, Dirección General de Proyectos Especiales y Cooperación Internacional, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

e. 11/07/2022 N° 52220/22 v. 11/07/2022

DEFENSORÍA DE LOS DERECHOS DE LAS NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES Licitación Pública 1/2022

EXP.2022-29-DDNNYA.

Objeto: "Compra del equipamiento informático para el armado de cableado troncal, sala de servidores y central telefónica, para la oficina sita en Av. Luis María Campos N° 46, 4to piso". CIRCULAR MODIFICATORIA N°1: Presentación de las ofertas: DDNNYA, Av. Luís María Campos N° 46, 4° piso, CABA, hasta el día 28 de Julio de 2022, hasta las 12:00hs. Apertura de ofertas: DDNNYA, Av. Luís María Campos N° 46, 4° piso, CABA, el día 28 de Julio de 2022, a las 12:30hs. La circular se podrá consultar y descargar en el sitio web "https://defensoraderechosnnya.gob.ar/compras-y-contrataciones".

e. 11/07/2022 N° 52125/22 v. 11/07/2022

DEFENSORÍA DE LOS DERECHOS DE LAS NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES Licitación Pública 2/2022

EXP. 2022-30-DDNNYA. Objeto: "Compra de notebooks, para la oficina sita en Av. Luis María Campos N° 46, 4to Piso". CIRCULAR MODIFICATORIA N° 1: Presentación de las ofertas: DDNNYA, Av. Luís María Campos N° 46, 4° piso, CABA, hasta el día 28 de Julio de 2022, hasta las 15:00hs. Apertura de ofertas: DDNNYA, Av. Luís María Campos N° 46, 4° piso, CABA, el día 28 de Julio de 2022, a las 15:30hs. La circular se podrá consultar y descargar en el sitio web "https://defensoraderechosnnya.gob.ar/compras-y-contrataciones".

e. 11/07/2022 N° 52101/22 v. 11/07/2022

EQ. REFRIG. ACONDICIONAMIENTO Y CIRCULACIÓN DE AIRE

FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO Licitación Pública LPU-2022-SC-011

CIRCULAR MODIFICATORIA Nº1

Mediante la siguiente circular modificatoria se alteran los siguientes puntos:

1. Aceptación de ofertas alternativas.

Se podrán presentar ofertas alternativas que excluyan la obra civil, no asi el montaje. Se deberán presentar los planos previos a la entrega.

2. Modificación de fechas de consulta y apertura.

La fecha de apertura se prorroga para el 14/07/2022 a las 11hs. Las consultas van a ser aceptadas hasta el 13/07/2022.

El nuevo zoom para la apertura será:

https://us05web.zoom.us/j/86702151515° pwd=bFQxZTdWTm5LYkhwVDBqR2IWWmgzQT09

ID de reunión: 867 0215 1515 Código de acceso: v7isae

EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA

POLICÍA FEDERAL ARGENTINA

Licitación Pública 0005/2022

UOC: 487 - División Compras y Suministros - Superintendencia de Bienestar de la Policia Federal Argentina

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-12323628- -APN-DCOYS#PFA

Objeto: Adquisición de gasas y compresas para los Servicios ESTERILIZACIÓN y GESTIÓN DE QUIRÓFANOS del

Complejo Medico "CHURRUCA-VISCA". Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 11/07/2022 08:00:00 a 25/07/2022 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/07/2022 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/07/2022 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/07/2022 10:00:00

e. 11/07/2022 N° 49008/22 v. 12/07/2022

POLICÍA FEDERAL ARGENTINA

Licitación Pública 0038/2022

UOC: 487 - División Compras y Suministros - Superintendencia de Bienestar de la Policia Federal Argentina

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2022-63193236- -APN-DCOYS#PFA Objeto: Adquisición de Medicamentos de Alto Costo

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 11/07/2022 08:00:00 a 26/07/2022 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/07/2022 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/07/2022 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/07/2022 10:00:00

e. 11/07/2022 N° 50966/22 v. 12/07/2022

INSTITUTO NACIONAL DE SERVICIOS SOCIALES PARA JUBILADOS Y PENSIONADOS Licitación Pública 051/2022

LLAMESE A LICITACION PUBLICA Nº 051/2022 PARA LA PROVISIÓN DE INSUMOS TRAUMATOLÓGICOS IMPLANTABLES DE TODO TIPO DE ORIGEN (NACIONAL E IMPORTADO), INCLUYENDO LOS DESCARTABLES, INSTRUMENTAL DE COLOCACIÓN Y ASISTENCIA TÉCNICA CON EL FIN DE ATENDER LA DEMANDA DE LAS PERSONAS AFILIADAS DEL INSTITUTO EN TODO EL PAÍS, POR EL TÉRMINO DE DOCE (12) MESES CON OPCIÓN A RENOVACIÓN POR HASTA IGUAL PERIODO

EXPEDIENTE N° EX-2022-57462608-INSSJP-GPM#INSSJP

CIRCULAR MODIFICATORIA Nº 3

FECHA DE APERTURA ANTERIOR: 13 DE JULIO DE 2022

A LAS 14:30 HORAS.

FECHA DE APERTURA ACTUAL: 27 DE JULIO DE 2022

A LAS 14:30 HORAS

EL INSTITUTO NACIONAL DE SERVICIOS SOCIALES PARA JUBILADOS Y PENSIONADOS CUMPLE EN INFORMAR A LOS POSIBLES OFERENTES QUE SE HA LLEVADO A CABO MODIFICACIONES AL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES

En virtud de las modificaciones al Pliego de Bases y Condiciones Particulares, se prorroga la fecha de apertura de ofertas, la cual tendrá lugar el día 27 DE JULIO DE 2022 A LAS 14:30 HORAS

APERTURA: 27 de JULIO de 2022

HORA: 14:30 HRS.

e. 11/07/2022 N° 52256/22 v. 11/07/2022

HOSPITAL DE PEDIATRÍA S.A.M.I.C. "PROF. DR. JUAN P. GARRAHAN" Licitación Pública 84/2022

OBJETO: Adquisición de fluidos medicinales.

APERTURA DE OFERTAS: Lunes 25 de Julio de 2022 a las 11:00 horas en la Gerencia de Contrataciones y Suministros.

PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Hasta el Lunes 25 de Julio de 2022 a las 11:00 horas en la Gerencia de Contrataciones y Suministros, en el horario de 09:00 a 16:00.

DOMICILIO: Combate de los Pozos 1881 - Ciudad de Buenos Aires.

CONSULTAS AL PLIEGO: adquisiciones@garrahan.gov.ar

Para obtener el pliego de bases y condiciones visitar: www.garrahan.gov.ar/compras

e. 11/07/2022 N° 50563/22 v. 12/07/2022

HOSPITAL DR. RENE FAVALORO – (S.A.M.I.C.) Expediente 142/2022

Objeto: Provisión de Medicamentos para el Servicio de Farmacia del Hospital Dr. René Favaloro SAMIC. Clase: de Etapa Única. Retiro de pliegos: Hasta las 12 horas del 18 de Julio de 2022 en el Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1° Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) o solicitarlo vía correo electrónico a compras@hospitalfavaloro.org Consulta al Pliego: Hasta las 15 horas del 15 de julio de 2022. Lugar, Fecha y Hora de Recepción de Ofertas: Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1° Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) Hasta las 12 horas del 20 de Julio de 2022. Lugar, Fecha y Hora de Apertura: Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1° Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) el día 20 de Julio de 2022 a las 12:00 horas. Valor del Pliego: Sin Costo. Correo electrónico: compras@hospitalfavaloro.org. Ver Pliego: www.hospitalfavloro.org

e. 08/07/2022 N° 51402/22 v. 11/07/2022

HOSPITAL DR. RENE FAVALORO – (S.A.M.I.C.) Expediente 143/2022

Objeto: Provisión de Descartables para el Servicio de Farmacia del Hospital Dr. René Favaloro SAMIC. Clase: de Etapa Única. Retiro de pliegos: Hasta las 12 horas del 19 de Julio de 2022 en el Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1º Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) o solicitarlo vía correo electrónico a compras@hospitalfavaloro.org Consulta al Pliego: Hasta las 15 horas del 15 de julio de 2022.

Lugar, Fecha y Hora de Recepción de Ofertas: Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1° Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) Hasta las 12 horas del 21 de Julio de 2022. Lugar, Fecha y Hora de Apertura: Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1° Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) el día 21 de julio de 2021 a las 12:00 horas. Valor del Pliego: Sin Costo. Correo electrónico: compras@hospitalfavaloro.org. Ver Pliego: www.hospitalfavloro.org

e. 08/07/2022 N° 51430/22 v. 11/07/2022

HOSPITAL DR. RENE FAVALORO – (S.A.M.I.C.) Expediente 144/2022

Objeto: Provisión de Antisépticos para el Servicio de Farmacia del Hospital Dr. René Favaloro SAMIC. Clase: de Etapa Única. Retiro de pliegos: Hasta las 14 horas del 18 de Julio de 2022 en el Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1º Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) o solicitarlo vía correo electrónico a compras@hospitalfavaloro.org Consulta al Pliego: Hasta las 15 horas del 15 de julio de 2022. Lugar, Fecha y Hora de Recepción de Ofertas: Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1º Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) Hasta las 14 horas del 20 de Julio de 2022. Lugar, Fecha y Hora de Apertura: Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1º Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) el día 20 de Julio de 2022 a las 14:00 horas. Valor del Pliego: Sin Costo. Correo electrónico: compras@hospitalfavaloro.org. Ver Pliego: www.hospitalfavloro.org

e. 08/07/2022 N° 51415/22 v. 11/07/2022

HOSPITAL DR. RENE FAVALORO – (S.A.M.I.C.)

Expediente 145/2022

Objeto: Provisión de Soluciones Parenterales para el Servicio de Farmacia del Hospital Dr. René Favaloro SAMIC. Clase: de Etapa Única. Retiro de pliegos: Hasta las 14 horas del 19 de Julio de 2022 en el Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1º Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) o solicitarlo vía correo electrónico a compras@hospitalfavaloro.org Consulta al Pliego: Hasta las 15 horas del 15 de julio de 2022. Lugar, Fecha y Hora de Recepción de Ofertas: Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1º Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) Hasta las 14 horas del 21 de Julio de 2022. Lugar, Fecha y Hora de Apertura: Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1º Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) el día 21 de julio de 2021 a las 14:00 horas. Valor del Pliego: Sin Costo. Correo electrónico: compras@hospitalfavaloro.org. Ver Pliego: www.hospitalfavloro.org

EQUIPOS Y MATERIALES DE COMUNICACIÓN

TELECOM ARGENTINA S.A.

Licitación PO 6000003533

Contratación sujeta al régimen Compre Trabajo Argentino Instituido por la Ley N° 27.437, por el Decreto N° 800/2018 y Resolución S.I. N° 91/2018 y demás normas complementarias y aclaratorias

OBJETO: ADQUISICION DE CABLES MULTIPARES PARA LINEAS TELEFONICAS

Monto Estimado: U\$S 5.000.000 - Vigencia de la contratación 2 años

Fecha de Cierre: 04/08/2022 Hora 12:00

Clase de Concurso: "De etapa múltiple nacional e internacional (con doble sobre) "

Consultas Internet: Secretaría de Modernización (https://comprar.gob.ar/)

Retiro del pliego: https://institucional.telecom.com.ar/proveedores/gestion-de-compras

e. 11/07/2022 N° 50970/22 v. 12/07/2022

MAQUINARIAS P/ IMPRENTA, REPTOS. ACC. Y SUMINISTROS

CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública 645

EXPEDIENTE: N° 32562

OBJETO: SE INFORMA QUE SE PRORROGA LA FECHA DE APERTURA DE OFERTAS DE LA LICITACIÓN PÚBLICA Nº 645 POR LA PROVISIÓN, INSTALACIÓN Y CAPACITACION DE MÁQUINAS DE GRABADO CTP Y REVELADORA DE PLANCHAS.

LUGAR DONDE PUEDEN RETIRARSE O CONSULTARSE LOS PLIEGOS:

AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL (GERENCIA DE COMPRAS)

HORARIO: DE 10.00 A 17.00 HS. O EN NUESTRA PAGINA WEB WWW.CASADEMONEDA.GOB.AR

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS:

AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL (MESA DE ENTRADAS) DE 10.00 A 18.00 HS.

APERTURA LUGAR: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL

15/07/2022 HORA: 13:00 HS.

e. 11/07/2022 N° 52110/22 v. 11/07/2022

CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública 648

EXPEDIENTE: 32.592

CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO OBJETO: TINTAS CALCOGRÁFICAS CMB

LUGAR DONDE PUEDEN RETIRARSE O CONSULTARSE LOS PLIEGOS: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085, CAPITAL FEDERAL (CONTRATACIONES) HORARIO: DE 10.00 A 17.00 HS. O EN NUESTRA PÁGINA WEB WWW. CASADEMONEDA.GOB.AR/CONTRATACIONES .

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL (GERENCIA DE COMPRAS) DE 10.00 A 18.00 HS.

APERTURA LUGAR: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL 25/07/2022 HORA: 10:30 hs.

e. 11/07/2022 N° 52227/22 v. 12/07/2022

PRODUCTOS ALIMENTICIOS

FUERZA AÉREA ARGENTINA

Licitación Pública 0053/2022

UOC: 40/043 - LICEO AERONAUTICO MILITAR

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2022-55764815- -APN-LAM#FAA

Objeto: Racionamiento en Cocido para el Liceo Aeronáutico Militar

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 14:00:00 a 22/07/2022 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 18/07/2022 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 22/07/2022 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 22/07/2022 09:00:00

e. 11/07/2022 N° 52102/22 v. 12/07/2022

VÁLVULAS

INTEGRACIÓN ENERGÉTICA ARGENTINA S.A.

Licitación Pública GPNK 08/2022

"ADQUISICIÓN DE VÁLVULAS DE Ø20", Ø24", Ø30" Y Ø36" DN PARA EL GASODUCTO PRESIDENTE NÉSTOR KIRCHNER, EL GASODUCTO MERCEDES CARDALES y OBRAS COMPLEMENTARIAS DE LA ETAPA I".

OBJETO: Adquisición de válvulas de ø20", ø24", ø30" y ø36" dn para el gasoducto presidente Néstor Kirchner, el gasoducto mercedes cardales y obras complementarias de la etapa I.

ADQUISICIÓN DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES: A partir de 28 de junio de 2022, se encuentra disponible para ser consultado y descargado en la Página web de IEASA https://www.energia-argentina.com.ar/, sección Licitaciones y Concursos.

PUBLICACIÓN DEL PLIEGO Y CONSULTAS: https://www.energia-argentina.com.ar/

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO.

PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Hasta el día 18 de julio de 2022 y hasta las 11:00 horas. Hora de la Ciudad de Buenos Aires (UTC/GMT-3), en Av. Del Libertador 1068, piso 3°, oficina 301, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Argentina.

APERTURA DE OFERTAS: El día 18 de julio de 2022 inicia a las 11:30 hs. Hora de la Ciudad de Buenos Aires (UTC/GMT-3). en Av. Del Libertador 1068, piso 14°, oficina 301, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Argentina GARANTIA DE MANTENIMIENTO DE OFERTA A CONSTITUIR: equivalente al UNO POR CIENTO (1%) del importe del Presupuesto Oficial correspondiente a las sumatoria de los Renglones por los que se presente OFERTA. CONSULTAS: deberán ser enviadas por correo electrónico a la siguiente dirección: mesadeentrada@energia-argentina.com.ar mediante nota firmada y membretada, según pliego, y hasta TRES (3) días hábiles antes de la fecha de presentación de las ofertas.

e. 28/06/2022 N° 47727/22 v. 11/07/2022

VEHÍCULOS EF. SUELO, AUTOMOT., ACOPLADOS, CICLISMO

INSTITUTO NACIONAL DE SERVICIOS SOCIALES PARA JUBILADOS Y PENSIONADOS Licitación Pública 055/2022

LLAMESE A LICITACION PUBLICA N° 055/2022 PARA LA ADQUISICIÓN DE AMBULANCIAS 0KM DE COMPLEJIDAD MEDIA, Y SOPORTE VITAL CON EQUIPAMIENTO (NUEVO SIN USO) Y SUS RESPECTIVOS SOPORTES TÉCNICOS OFICIALES, CON DESTINO A LA DIRECCIÓN DE ATENCIÓN MÉDICA NO PROGRAMADA Y PROGRAMADA DEL INSTITUTO, PARA EL TRASLADO DE PACIENTES QUE REQUIERAN ASISTENCIA MÉDICA. EXPEDIENTE N° EX-2022-40445954- -INSSJP-GPM#INSSJP

CIRCULAR MODIFICATORIA Nº 1

FECHA DE APERTURA ANTERIOR: 13 DE JULIO DE 2022

A LAS 12:00 HORAS.

FECHA DE APERTURA ACTUAL: 27 DE JULIO DE 2022

A LAS 12:00 HORAS

EL INSTITUTO NACIONAL DE SERVICIOS SOCIALES PARA JUBILADOS Y PENSIONADOS PONE EN CONOCIMIENTO DE LOS POSIBLES OFERENTES que se ha llevado a cabo modificaciones AL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES Y ESPECIFICACIONES TECNICAS

PRORROGA FECHA DE APERTURA

Atento a las modificaciones efectuadas y los fines de propiciar una mayor concurrencia de oferentes y que los mismos cuenten con un plazo adecuado para la preparación de las ofertas en la Licitación Pública N° 55/22, se prorroga la fecha de apertura para el día 27 DE JULIO DE 2022 A LAS 12:00 HORAS.

En consecuencia, las consultas al Pliego se recibirán en consultapliegosbs@pami.org.ar hasta el día 19 DE JULIO DE 2022, inclusive.

APERTURA: 27 de JULIO de 2022

HORA: 12:00 HRS.

e. 11/07/2022 N° 52262/22 v. 11/07/2022

COMISIÓN NACIONAL DE ENERGÍA ATÓMICA GERENCIA DE ÁREA CAREM

Licitación Pública 08/2022

CONVOCATORIA

EXPEDIENTE F-061/2022

EX-2022-42990319- -APN-GAC#CNEA.

OBJETO: ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS PARA PROYECTO CAREM

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO VISITA A OBRA: NO APLICA

APERTURA: 08 DE AGOSTO DE 2022

HORA: 11:30 Hs. LUGAR DE APERTURA:

GERENCIA DE ÁREA CAREM DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y CONTRATACIONES CAREM.

· 11 de Septiembre 4325; 3er piso (ala Correa) – C.A.B.A.

RETIRO DE PLIEGOS

GERENCIA DE ÁREA CAREM DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y CONTRATACIONES CAREM.

http://carem-f.cnea.gov.ar/fideicomiso-carem

CONSULTA Y ACLARACIONES:

GERENCIA DE ÁREA CAREM DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y CONTRATACIONES CAREM.

caremfc@cnea.gob.ar / caremfc25@gmail.com

PRESENTACIÓN DE OFERTA:

GERENCIA DE ÁREA CAREM DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y CONTRATACIONES CAREM.

· 11 de Septiembre 4325; 3er piso (ala Correa) – C.A.B.A.

Los pliegos de bases y condiciones de este procedimiento y las circulares referidas a esta licitación podrán ser consultadas en el sitio web: http://carem-f.cnea.gov.ar/fideicomiso-carem/; ingresando al acceso directo contrataciones vigentes.

e. 11/07/2022 N° 51996/22 v. 12/07/2022



VESTUARIO, EQUIPOS INDIVIDUALES, DISTINTIVOS

UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES

Licitación Pública 23/22

OBJETO: Adquisición de indumentaria deportiva

CONSULTAS Y DESCARGA DE PLIEGOS: www.compras.unq.edu.ar Sin costo

PRESENTACION REMOTA DE OFERTAS: Desde 08/07/2022 hasta 28/07/2022 a las 09:00 hs.

FECHA DE APERTURA REMOTA DE OFERTAS: 28/07/2022 a las 11:00 hs.

EXPEDIENTE: 827-1634/2022

e. 08/07/2022 N° 51561/22 v. 11/07/2022

BLOCKCHAIN

Desde el 2017, el Boletín Oficial utiliza la tecnología BLOCKCHAIN para garantizar aún más la autenticidad e inalterabilidad de sus ediciones digitales.

INTEGRIDAD

Una vez publicada cada edición digital, se sube a esta red global con un código de referencia único y una marca de tiempo (fecha y hora), garantizando el resguardo INALTERABLE de la información.





OBRAS

CIVILES

ADMINISTRACIÓN DE PARQUES NACIONALES

Licitación Pública 0009/2022

UOC: 74/00 - ADMINISTRACIÓN DE PARQUES NACIONALES - COORDINACIÓN DE CONTRATACIONES

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2022-48795399- -APN-DNIN#APNAC

Objeto: Construcción de 2 Viviendas en el Parque Nacional Campos del Tuyu

Presupuesto Oficial: \$ 21042000,00 referidos al 16/05/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 28/06/2022 00:00:00 a 16/08/2022 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 08/08/2022 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 16/08/2022 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma

electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 16/08/2022 10:00:00

e. 28/06/2022 N° 47179/22 v. 18/07/2022

ADMINISTRACIÓN DE PARQUES NACIONALES

Licitación Pública 0010/2022

UOC: 74/00 - ADMINISTRACIÓN DE PARQUES NACIONALES - COORDINACIÓN DE CONTRATACIONES

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2022-49469412- -APN-DNIN#APNAC

Objeto: Construcción de 2 Viviendas en la Localidad de Comandante Andresito - PN Iguazú

Presupuesto Oficial: \$ 14306000,00 referidos al 17/05/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 01/07/2022 00:00:00 a 19/08/2022 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 11/08/2022 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 19/08/2022 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma

electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 19/08/2022 10:00:00

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

Licitación Pública 0014/2022

UOC: 501/000-Ministerio de Obras Públicas

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2022-26638108- -APN-DCYS#MOP

Objeto: LHN CCD La Escuelita - Famaillá

Presupuesto Oficial: \$50673814,16 referidos al 21/01/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 23/06/2022 23:59:00 a 17/08/2022 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 10/08/2022 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 17/08/2022 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 17/08/2022 12:00:00

e. 24/06/2022 N° 46270/22 v. 14/07/2022

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

Licitación Pública 0018/2022

UOC: 501/000-Ministerio de Obras Públicas

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2022-28179799- -APN-DCYS#MOP

Objeto: Establecer las condiciones para llevar a cabo la Licitación Pública Nacional de la obra denominada "MUSEO NACIONAL DE BELLAS ARTES", ubicada en la Av. del Libertador 1473, de la CIUDAD AUTÓNOMA DE

BUENOS AIRES

Presupuesto Oficial: \$ 840654521,15 referidos al 22/04/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 11/07/2022 00:00:00 a 30/08/2022 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar v dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 16/08/2022 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 30/08/2022 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 30/08/2022 12:00:00

e. 11/07/2022 N° 52128/22 v. 29/07/2022

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

Licitación Pública 0019/2022

UOC: 501/000-Ministerio de Obras Públicas

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2022-34692872- -APN-DCYS#MOP Objeto: LHN EX ESMA: COY/ENFERMERIA/IMPRENTA Presupuesto Oficial: \$ 302706595,42 referidos al 23/02/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 07/07/2022 23:59:00 a 02/09/2022 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 29/08/2022 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 02/09/2022 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 02/09/2022 12:00:00

e. 08/07/2022 N° 51454/22 v. 28/07/2022

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

Licitación Pública 0023/2022

UOC: 501/000-Ministerio de Obras Públicas

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Aiuste Alzado:

Expediente N°: EX-2022-41343818- -APN-DCYS#MOP

Objeto: MUSEO HISTÓRICO SARMIENTO. Nuevo espacio gastronómico y jardines

Presupuesto Oficial: \$ 100813448,50 referidos al 23/03/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 30/06/2022 23:59:00 a 22/08/2022 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 12/08/2022 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 22/08/2022 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 22/08/2022 12:00:00

e. 01/07/2022 N° 48452/22 v. 21/07/2022

UNIVERSIDAD NACIONAL DE JUJUY

Licitación Pública 005/2022

EXPEDIENTE: C 1287/2021 OBJETO: Contratación para la ejecución y construcción de la OBRA: "REACONDICIONAMIENTO DE EDIFICIO CALLE GORRITI - UNJu", ubicada en Calle Gorriti N° 237 de la ciudad de San Salvador de Jujuy – Provincia de Jujuy. SISTEMA DE CONTRATACION: Ajuste Alzado conforme Ley de Obra Públicas N° 13.064. PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 19.542.134,00. PLAZO DE EJECUCION DE OBRA: 90

(noventa) días. PLAZO DE GARANTIA DE OBRA: 12 (doce) meses. COSTO DEL PLIEGO: Sin costo GARANTÍA DE OFERTA: 1% (uno por ciento) del presupuesto oficial. LUGAR DONDE PUEDEN CONSULTARSE LAS BASES DE LA LICITACION: COORD. DE GESTION OBRAS Y PROYECTOS, Avenida Bolivia 1239 (4600) San Salvador de Jujuy -Teléfono (0388) 4244196 int. 5210. LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Dirección Gral. de Contrataciones y Compras, Avenida Bolivia 1239 - (4600) San Salvador de Jujuy APERTURA: 03 de AGOSTO de 2022 HORA: 11:30. El pliego de Bases y Cláusulas Generales y el Pliego de Cláusulas Especiales de este procedimiento podrá ser consultado en la dirección web "compras.unju.edu.ar".

e. 29/06/2022 N° 47731/22 v. 19/07/2022

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 0073/2022

UOC: 46/16 - 16° Santiago del Estero - DNV

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2021-107811186- -APN-DESDE#DNV

Objeto: PUESTA EN VALOR DE LAS INSTALACIONES DEL CAMPAMENTO CAMPO CONTRERAS 1º ETAPA Y CONSTRUCCION DE MURO MEDIANERO - UBICADO SOBRE RUTA NACIONAL Nº 3V 09 - CIUDAD CAPITAL KM. 1130,09 - SANTIAGO DEL ESTERO

Presupuesto Oficial: Renglón 1 (PUESTA EN VALOR DE LAS INSTALACIONES DEL CAMPAMENTO CAMPO CONTRERAS 1° ETAPA): \$ 70000000,00 referidos al 10/03/2021, Renglón 2 (PUESTA EN VALOR DE LAS INSTALACIONES DEL CAMPAMENTO CAMPO CONTRERAS 1º ETAPA): \$ 24800000,00 referidos al 10/03/2021,

Monto total de la licitación: \$ 94800000,00 Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 04/07/2022 11:00:00 a 23/08/2022 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 17/08/2022 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 23/08/2022 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 23/08/2022 11:00:00

e. 05/07/2022 N° 50086/22 v. 25/07/2022

MINISTERIO DE EDUCACIÓN DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Licitación Pública 05/22

PRESIDENCIA DE LA NACIÓN

MINISTERIO DE EDUCACIÓN DE LA NACIÓN

Gobierno de Santa Fe

Ministerio de Educación

Dirección General de Infraestructura Escolar

En el marco del Plan de Obras - Programa 37, se efectúa los siguientes llamados a Licitación Pública:

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 05/22

OBJETO: "Refacción General del Edificio de la Escuela Nº 18 de la ciudad de Santa Fe - Dpto. La Capital - Provincia de Santa Fe".

PRESUPUESTO OFICIAL: \$29.709.011,33.-PLAZO DE OBRA: 180 días corridos.-

GARANTIA DE OFERTA EXIGIDA: \$ 297.090,11.-

FECHA DE APERTURA: 10/08/2022 HORA: 11:00 hs.-

LUGAR DE APERTURA DE OFERTAS: Ministerio de Educación sito en Arturo Illia 1153 - 5to. Piso - Sala "Manuel

Belgrano" de la ciudad de Santa Fe, Dpto. La Capital, Provincia de Santa Fe.

VALOR DE LOS PLIEGOS: Sin costo.-

LUGAR DE RETIRO DEL PLIEGO: El legajo licitatorio deberá solicitarse de manera gratuita desde el 11 de julio de 2022 y hasta 7 (siete) días corridos anteriores al fijado para la apertura de las propuestas al mail: ucpsantafe@ santafe.gov.ar, especificando en el cuerpo del mismo el Pliego requerido y los datos de la empresa (Razón Social, Teléfono de contacto, Domicilio, mail).

FINANCIAMIENTO

Ministerio de Educación de la Nación

Gobierno de Santa Fe Ministerio de Educación

Dirección General de Infraestructura Escolar

e. 11/07/2022 N° 50229/22 v. 22/07/2022

GOBIERNO DE ENTRE RÍOS UNIDAD EJECUTORA PROVINCIAL

Licitación Pública 06/2022

Ministerio de Educación - Presidencia de la Nación

Llamado a Licitación

Objeto: CONSTRUCCIÓN Nuevo Edificio Escuela Primaria Nº74 "Barrio Chaco" - Localidad Chajarí - Departamento

Federación, Provincia de Entre Ríos. Proyecto Vuelta Al Aula - CAF

Presupuesto Oficial: \$ 169.112.978,30

Garantía de oferta exigida: 1% del Presupuesto Oficial.

Consulta y venta de pliego: Unidad Ejecutora Provincial- Libertad Nº 86 - Paraná - ER. Aprobado por Resolución

N° 526 UEP de fecha 13/06/2022.

Valor del pliego: Sin costo. Para acceder al mismo puede completar el siguiente formulario: https://forms.gle/

rqSY8y8wGLA6zfCb9.

O solicitarlo mediante correo electrónico a educacionuep@gmail.com.

Entrega Límite de sobres: 29 de julio de 2022 hasta las 12hs.

Fecha de apertura: 01/08/2022- Hora: 11:00hs.

Lugar de Apertura: En Unidad Ejecutora Provincial-Libertad Nº 86 - Paraná - Provincia de Entre Ríos.

Plazo de ejecución: 360 días corridos.

Financiamiento: Ministerio de Educación de la Nación

e. 08/07/2022 N° 51032/22 v. 11/07/2022

ADMINISTRACIÓN GENERAL DE PUERTOS S.E.

Licitación Pública 12-2022

EXPTE. Nº 2022-57944958-APN-MEG#AGP

OBJETO: Realización de la obra "Inicio Escollera de Protección del Canal de Pasaje"

DESTINO: GERENCIA DE INFRAESTRUCTURA Y PLANEAMIENTO

FECHA DE APERTURA: 12-08-2022 a las 11:00 horas

PLAZO DE ENTREGA:

CIENTO OCHENTA (730) días, contados según lo establecido en los términos del artículo 14 del PByCP

RETIRO DE PLIEGOS:

A través de la página web: www.puertobuenosaires.gob.ar

PLIEGOS desde: 11-07-2022 PRESENTACION DE OFERTAS:

Desde las 24 horas anteriores de la fecha de apertura hasta la hora fijada para la misma, en la Sala de Aperturas de la Gerencia de Compras y Contrataciones, dirección Av. Ing. Huergo 431 – Planta Baja – C.A.B.A

e. 11/07/2022 N° 52031/22 v. 29/07/2022



IMPRENTA DEL CONGRESO DE LA NACIÓN

Licitación Pública 698

EXPEDIENTE N° 122

Objeto: Nuevo edificio de producción, administración y archivo de la Imprenta del Congreso de la Nación. Segunda etapa: Estructuras complementarias, obra gruesa e instalaciones.

Lugar de ejecución y visita de Obra: En el predio sito en la calle Adolfo Alsina 1887, CABA., que podrá visitarse el día 12/07/2022, en horario a convenir una vez realizado el correspondiente registro.

Lugar donde pueden consultarse o adquirir los pliegos: En el Departamento de Compras y Contrataciones de la Imprenta del Congreso de la Nación, sita en Av. Callao 67, Piso 4° Depto. "A", CABA, en el horario de 10:00 a 16:00 hs, o directamente bajándolo desde https://icn.gob.ar/gestionadministrativa/obra/formulario

Valor del pliego: Sin Costo. Garantía: 1% de la Oferta.

Lugar de presentación de las ofertas: Las propuestas deberán dirigirse al Director de Administración de la Imprenta del Congreso de la Nación y presentarse en la Mesa de Entradas, sita en Av. Callao 67, Piso 5°, Depto. "B", CABA, en el horario de 10:00 a 17:00 hs., hasta una (1) hora antes del Acto de Apertura. No se aceptarán ofertas presentadas fuera de término. Debiendo presentarse en sobre único en el que se incluirán tanto el sobre 1 como el sobre 2, de acuerdo a lo especificado en el pliego.

Apertura: En el Salón Blanco del Palacio del Congreso de la Nación, con entrada por Av. Rivadavia 1864 de la Ciudad de Buenos Aires. el día 10/08/2022 a las 12:00 horas.

e. 21/06/2022 N° 45427/22 v. 11/07/2022

GENDARMERÍA NACIONAL ARGENTINA Licitación Pública Nacional (FONPLATA – GNA) 01/2022

REPÚBLICA ARGENTINA

PROGRAMA DE DESARROLLO DE COMPLEJOS FRONTERIZOS

Préstamo FONPLATA-ARG-28/2016

"REMODELACIÓN DEL PASO FRONTERIZO INTERNACIONAL SAN ANTONIO (ARG.) – SANTO ANTONIO (BRA.) PROVINCIA DE MISIONES"

- 1.La República Argentina ha solicitado del Fondo para el Desarrollo de la Cuenca del Plata (FONPLATA) un préstamo para financiar parcialmente el costo del "Programa de Desarrollo de Complejos Fronterizos", y se propone utilizar parte de los fondos de este préstamo para efectuar los pagos del contrato correspondiente a la licitación del epígrafe cuyos alcances se indican más abajo. En ese marco el Ministerio de Seguridad de la Nación a través de la Gendarmería Nacional Argentina, invita a los oferentes elegibles a presentar ofertas selladas para construir la obra en cuestión.
- 2.La Licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública Nacional (LPN) establecidos en la publicación del FONPLATA titulada "Políticas para la Adquisición de Bienes y Servicios y para la Contratación de Consultores y Firmas Consultoras por Prestatarios y Beneficiarios del FONPLATA", y podrán participar en ella todos los oferentes de países elegibles, según se especifica en dichas normas.
- 3. Los oferentes elegibles que estén interesados podrán obtener la totalidad de los Documentos de Licitación, descargándolos de los sitios web en los cuales se publicará adicionalmente, ellos son:

https://www.argentina.gob.ar/seguridad/transparencia/compras/procedimientos

https://www.argentina.gob.ar/gendarmeria/compras-y-contrataciones

A continuación, se exponen los datos relevantes de este llamado: (a) Presupuesto Oficial: PESOS CIENTO QUINCE MILLONES QUINIENTOS CUARENTA Y OCHO MIL CINCUENTA Y CINCO CON 24/100 (\$ 115.548.055,24) (b) Plazo de ejecución: 365 días corridos.

- 4. La visita de obra se realizará los días 14 y 15 de julio de 2022, en la franja horaria de 09:00 a 13:00 hs, con presencia de personal designado por Gendarmería Nacional Argentina.
- 5. Presentación de ofertas: la fecha límite de presentación de las Propuestas es hasta UNA (01) HORA ANTES a la hora fijada para el acto de Apertura, en la oficina del Departamento Contrataciones, sita en Av. Antártida Argentina N° 1480, 3° Piso, Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CP 1104).
- 6. Apertura de ofertas: el 03 de agosto de 2022 a las 12:00 horas, en la sala de aperturas del Departamento Contrataciones, sita en Av. Antártida Argentina N° 1480, 1° Piso "PROA", Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CP 1104).

- 7. Deberá adjuntarse a la oferta presentada una garantía de mantenimiento de la oferta (Garantía bancaria o seguro de caución) por \$ 1.155.480,55.
- 8. Las ofertas electrónicas no serán permitidas. Las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas.
- 9. Todas las ofertas deberán entregarse en sobres cerrados en los que figurará la siguiente leyenda: "Oferta para LPN (FONPLATA GNA) Nº 01/2022 Remodelación del Paso Internacional San Antonio (ARG) Santo Antonio (Brasil) ", Préstamo FONPLATA ARG-28/2016".

e. 08/07/2022 N° 51459/22 v. 11/07/2022

PROVINCIA DE LA PAMPA MINISTERIO DE EDUCACIÓN

Licitación Pública Nacional 1/22

Argentina Presidencia - Ministerio de Educación

PRESTAMO CAF N° 11545

Objeto: Ampliación y Remodelación JIN Nº 2 en Escuela Nº 26 de General Pico

Presupuesto Oficial \$ 104.204.920,84

Garantía de oferta exigida%1 del Presupuesto Oficial

Fecha de apertura: 12/08/22 - Hora 10:30

Lugar de Apertura: Sede Municipal de General Pico Avda. San Martín N° 405. 1° Piso.- General Pico

Plazo de Obra: 240 días corridos

Valor del Pliego: sin costo Sitio web adquisición del Pliego:

https://obraspublicas.lapampa.gob.ar/licitaciones/

Financiamiento: PRESTAMO CAF Nº 11545

LA PRESENTACIÓN DE LAS PROPUESTAS SERA HASTA EL DÍA 11/08/22 EN LA SEDE D.P.O.N. (O'HIGGINS N° 662 SANTA ROSA)

Y EL DÍA 12/08/22 HASTA LAS 10.00 HS. EN EL LUGAR DE APERTURA.

LA PAMPA Gobierno en Acción

Provincia de La Pampa/ Municipio de General Pico

e. 07/07/2022 N° 50617/22 v. 20/07/2022

PROVINCIA DE LA PAMPA MINISTERIO DE EDUCACIÓN

Licitación Pública Nacional 2/22

Argentina Presidencia - Ministerio de Educación

PRÉSTAMO CAF N° 11545

Objeto: Sustitución Jardín en Escuela N° 57 (J.I.N. N° 27) de General Pico

Presupuesto Oficial \$ 187.906.115,67

Garantía de oferta exigida%1 del Presupuesto Oficial

Fecha de apertura: 12/08/22 - Hora 11:30

Lugar de Apertura: Sede Municipal de General Pico. Avda. San Martín N° 405. 1° Piso.- General Pico

Plazo de Obra: 365 días corridos

Valor del Pliego: sin costo

Sitio web adquisición del Pliego:

https://obraspublicas.lapampa.gob.ar/licitaciones/

Financiamiento: PRESTAMO CAF N° 11545

LA PRESENTACIÓN DE LAS PROPUESTAS SERÁ HASTA EL DÍA 11/08/22 EN LA SEDE D.P.O.N. (O'HIGGINS N° 662 SANTA ROSA) Y EL DÍA 12/08/22 HASTA LAS 11.00 HS. EN EL LUGAR DE APERTURA.

La Pampa - Gobierno en Acción

Provincia de La Pampa/ Municipio de General Pico

e. 07/07/2022 N° 50637/22 v. 20/07/2022

UNIVERSIDAD NACIONAL DE GENERAL SARMIENTO

Licitación Pública por Obra Pública 1/22

Expediente N° 4228/2022

Objeto: Trabajos de obras complementarias - Seguridad contra incendio Sedes Campus y Roca

Presupuesto oficial: pesos doce millones quinientos noventa y ocho mil doscientos ochenta (\$ 12.598.280,00)

Ubicación: Juan María Gutiérrez Nº 1150, de la ciudad de Los Polvorines, Partido de Malvinas Argentinas y Julio Argentino Roca 850, de la ciudad de San Miguel, partido del mismo nombre, ambas ubicadas en la Prov. De Buenos Aires

Retiro y consulta de pliegos: Hasta el 9 de agosto de 2022, en la Secretaría de Administración, Dirección General de Compras y Contrataciones de la Universidad, Sita en Juan María Gutiérrez Nº 1150, de la ciudad de Los Polvorines, Partido de Malvinas Argentinas, Prov. De Buenos Aires, de lunes a viernes de 10 a 16 horas (tel. 4469-7672) Garantía de mantenimiento de Oferta: pesos un millón doscientos sesenta mil (\$ 1.260.000,00)

Lugar de presentación de las ofertas: Mesa de entradas de la Universidad Nacional de General Sarmiento, Juan María Gutiérrez Nº 1150, de la ciudad de Los Polvorines, Partido de Malvinas Argentinas, Prov. De Buenos Aires, de lunes a viernes de 10 a 16 horas hasta el 9 de agosto y hasta las 12 horas del 10 de agosto de 2022.

Lugar, día y hora del acto de apertura: El día 10 de agosto de 2022 a las 12,00 horas en la oficina de la Dirección General de Compras y Contrataciones, ubicada en el Módulo 1, de la Sede Campus de la Universidad Nacional de General Sarmiento, Sita en Juan María Gutiérrez Nº 1150, de la ciudad de Los Polvorines, Partido de Malvinas Argentinas, Prov. De Buenos Aires.

El Pliego de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento podrá ser obtenido con el fin de presentarse a cotizar o consultado en el sitio web de la OFICINA DE CONTRATACIONES, www.argentinacompra.gov.ar, ingresando al Acceso Directo "Contrataciones Vigentes"

e. 21/06/2022 N° 44488/22 v. 11/07/2022

FIDEICOMISO PRO.CRE.AR.

Concurso Público

PROGRAMA PROCREAR. LLAMADO A CONCURSO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS.

Banco Hipotecario S.A. en su carácter de Fiduciario del Fideicomiso Administrativo y Financiero "PRO.CRE.AR" (en adelante el "Fiduciario"), a mérito del contrato de fideicomiso suscripto en fecha 18 de julio de 2012 con el Estado Nacional en calidad de Fiduciante, y en el marco de lo dispuesto por el Decreto N° 902/2012 del Poder Ejecutivo Nacional, llama a concurso de Ofertas (en adelante el "Concurso"), para la construcción de viviendas conforme se detalla a continuación:

PREDIO, SAN MIGUEL DE TUCUMAN, TUCUMAN

Dirección: Av. Manantial Sur Cnel Zelaya Sur

Nomenclatura catastral: Circunscripción: 1; Sección: 16; Manzana/Lámina: 7; 93M4, 93M5, 93M6, 93M7, 93M8, 93M9, 93M10, 93M11, 93M12, 93M13

Coordenadas geográficas: -26.861139, -65.249083

Cantidad de viviendas: 1658

Valor del pliego: \$5.000 (pesos cinco mil)

Lugar de Presentación de los Sobres N° 1 y N° 2 de las Ofertas: Reconquista 151, Sector Compras y Contrataciones, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Vencimiento del plazo para la presentación del Sobre N°1 y N°2: el día 27 de julio de 2022 a las 12.00 hs.

El acto de apertura del Sobre N°1 y N°2 se realizará el día 27 de julio de 2022 a las 13:00 hs. en calle Reconquista 151, Sector Compras y Contrataciones Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Las características y especificaciones de las Obras objeto del Concurso, así como los términos que rigen a este último, surgen del respectivo Pliego de Condiciones (en adelante el "Pliego"), debiendo los interesados adquirir dicho Pliego como condición indispensable para realizar consultas sobre el mismo y para la admisibilidad de su Oferta. A dicho fin, deberán abonar el arancel correspondiente, conforme se detalla en el Formulario para Adquisición de Pliego publicado en https://www.argentina.gob.ar/habitat/procrear/desarrollosurbanisticos/nuevosllamados

Las Ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las Ofertas se abrirán en presencia de representantes del Fiduciario y de los Oferentes que deseen participar del acto.

e. 11/07/2022 N° 51724/22 v. 13/07/2022

FIDEICOMISO PRO.CRE.AR

Concurso Público

PROGRAMA PROCREAR. LLAMADO A CONCURSO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS.

Banco Hipotecario S.A. en su carácter de Fiduciario del Fideicomiso Administrativo y Financiero "PRO.CRE.AR" (en adelante el "Fiduciario"), a mérito del contrato de fideicomiso suscripto en fecha 18 de julio de 2012 con el Estado Nacional en calidad de Fiduciante, y en el marco de lo dispuesto por el Decreto N° 902/2012 del Poder Ejecutivo Nacional, llama a concurso de Ofertas (en adelante el "Concurso"), para la construcción de viviendas conforme se detalla a continuación:

PREDIO, BARRIO TRANSPORTE, SANTA FE

Dirección: 9 de Julio, D Matheu, M. de Azcuénaga, 4 de Enero

Nomenclatura catastral: Dpto: 10, Dto: 11, Pol: 04, Sec: 04, Mz: 1373, P: 1

Coordenadas geográficas: -31.593250, -60.694944

Cantidad de viviendas: 192.

Valor del pliego: \$5.000 (pesos cinco mil)

PREDIO, ESCOBAR - CONSTITUYENTES, SANTA FE

Dirección: Constituyentes entre calle H. Yrigoyen y calle Islas Malvinas

Nomenclatura catastral: Circ: 9 Pc: 1619A

Coordenadas geográficas: -34.45471843318128, -58.73557927382057

Cantidad de viviendas: 256.

Valor del pliego: \$5.000 (pesos cinco mil)

PREDIO, SAN ANTONIO DE ARECO, PCIA DE BS AS

Dirección: Calle Burgueño y Carlos Merti

Nomenclatura catastral: Circ. I, Secc. B, Fr. 1, Pc. 1b

Coordenadas geográficas: -34.260438765608, -59.481051851901924

Cantidad de viviendas: 96.

Valor del pliego: \$ 5.000 (pesos cinco mil) PREDIO, SAN NICOLAS, PCIA DE BS AS

Dirección: calle David Chávez entre calle 11 y calle 12

Nomenclatura catastral: Circ.: 9 Pc.: 1070W Coordenadas geográficas: -33.37868,-60.18315

Cantidad de viviendas: 306.

Valor del pliego: \$ 5.000 (pesos cinco mil) PREDIO, COMODORO RIVADAVIA, CHUBUT

Dirección: Av. Polonia 140, Calle Lavalle y Calle La Prensa

Nomenclatura catastral: Circ. 1 - Sector17 - División: Manzana - 45, Parcela: Urbano - 2

Coordenadas geográficas: -45.88060091367221, -67.51617849074

Cantidad de viviendas: 96.

Valor del pliego: \$ 5.000 (pesos cinco mil) PREDIO, GUAYMALLEN (LL° 2), MENDOZA

Dirección: Calle Tirasso, La Vendimia y vias FFCC GSM

Nomenclatura catastral: Departamento: 4 Distrito: 6 Sección: 1 Manzana: 38 Parcela: 1

Coordenadas geográficas: -32.89567740407635, -68.75686904389349

Cantidad de viviendas: 336.

Valor del pliego: \$ 5.000 (pesos cinco mil) PREDIO, BOLIVAR, PCIA DE BS AS

Dirección: Calle Leiria, N. Ocampo, Misiones (continuación) Nomenclatura catastral: Circ: 2 Secc: B, Ch: 106 Fr: 1 Pc 1f

Coordenadas geográficas: -33.294365864755676, -66.35938449944034

Cantidad de viviendas: 240.

Valor del pliego: \$5.000 (pesos cinco mil)

Lugar de Presentación de los Sobres N° 1 y N° 2 de las Ofertas: Reconquista 151, Sector Compras y Contrataciones, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Vencimiento del plazo para la presentación del Sobre N° 1 y N° 2: el día 25 de julio de 2022 a las 12.00 hs.

El acto de apertura del Sobre N° 1 y N° 2 se realizará el día 25 de julio de 2022 a las 13:00 hs. en calle

Reconquista 151, Sector Compras y Contrataciones Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Las características y especificaciones de las Obras objeto del Concurso, así como los términos que rigen a este último, surgen del respectivo Pliego de Condiciones (en adelante el "Pliego"), debiendo los interesados adquirir dicho Pliego como condición indispensable para realizar consultas sobre el mismo y para la admisibilidad de su Oferta. A dicho fin, deberán abonar el arancel correspondiente, conforme se detalla en el Formulario para

Adquisición de Pliego publicado en https://www.argentina.gob.ar/habitat/procrear/desarrollosurbanisticos/nuevosllamados.

Las Ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las Ofertas se abrirán en presencia de representantes del Fiduciario y de los Oferentes que deseen participar del acto.

e. 08/07/2022 N° 51654/22 v. 12/07/2022

FIDEICOMISO PRO.CRE.AR. Concurso Público

PROGRAMA PROCREAR. LLAMADO A CONCURSO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE INFRAESTRUCTURAS DE SERVICIOS Y ESPACIO PÚBLICO

Banco Hipotecario S.A. en su carácter de Fiduciario del Fideicomiso Administrativo y Financiero "PRO.CRE.AR" (en adelante el "Fiduciario"), a mérito del contrato de fideicomiso suscripto en fecha 18 de julio de 2012 con el Estado Nacional en calidad de Fiduciante, y en el marco de lo dispuesto por el Decreto N° 902/2012 del Poder Ejecutivo Nacional, llama a concurso de Ofertas (en adelante el "Concurso"), para la construcción de viviendas conforme se detalla a continuación:

PREDIO LAS PAREJAS

Dirección: Calle 16 Oeste, Calle 29, Calle 12 bis Oeste y Calle 27

Coordenadas geográficas: 32° 40'39.2"S 61° 32'17.9"W

Nomenclatura catastral: Departamento 13, Distrito 03, Secc. 00, parcela A1b

Cantidad de viviendas total: 139

Valor del pliego: \$5.000 (pesos cinco mil)

Lugar de Presentación de los Sobres N° 1 y N° 2 de las Ofertas: Reconquista 151, Sector Compras y Contrataciones, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Vencimiento del plazo para la presentación del Sobre N° 1 y N° 2: el día 25 de julio de 2022 a las 12.00 hs.

El acto de apertura del Sobre N° 1 y N° 2 se realizará el día 25 de julio de 2022 a las 13:00 hs. en calle

Reconquista 151, Sector Compras y Contrataciones Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Las características y especificaciones de las Obras objeto del Concurso, así como los términos que rigen a este último, surgen del respectivo Pliego de Condiciones (en adelante el "Pliego"), debiendo los interesados adquirir dicho Pliego como condición indispensable para realizar consultas sobre el mismo y para la admisibilidad de su Oferta. A dicho fin, deberán abonar el arancel correspondiente, conforme se detalla en el Formulario para Adquisición de Pliego publicado en https://www.argentina.gob.ar/habitat/procrear/desarrollosurbanisticos/nuevosllamados.

Las Ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las Ofertas se abrirán en presencia de representantes del Fiduciario y de los Oferentes que deseen participar del acto.

e. 08/07/2022 N° 51689/22 v. 12/07/2022

FIDEICOMISO PRO.CRE.AR.

Concurso Público

PROGRAMA PROCREAR. LLAMADO A CONCURSO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE INFRAESTRUCTURAS DE SERVICIOS Y ESPACIO PÚBLICO

Banco Hipotecario S.A. en su carácter de Fiduciario del Fideicomiso Administrativo y Financiero "PRO.CRE.AR" (en adelante el "Fiduciario"), a mérito del contrato de fideicomiso suscripto en fecha 18 de julio de 2012 con el Estado Nacional en calidad de Fiduciante, y en el marco de lo dispuesto por el Decreto N° 902/2012 del Poder Ejecutivo Nacional, llama a concurso de Ofertas (en adelante el "Concurso"), para la construcción de viviendas conforme se detalla a continuación:

PREDIO LA PLATA, PROV. DE BUENOS AIRES

Localización: calle 155, calle 55, calle 157 y Av. 52. Coordenadas geográficas: -34.961810533118005, -

57.99693288941601. La Plata, Prov. de Buenos Aires

Cantidad de lotes: 168.

Valor del pliego: \$5.000 (pesos cinco mil)

Lugar de Presentación de los Sobres N° 1 y N° 2 de las Ofertas: Reconquista 151, Sector Compras y Contrataciones, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Vencimiento del plazo para la presentación del Sobre N° 1 y N° 2: el día 1 de agosto de 2022 a las 12.00 hs.

El acto de apertura del Sobre N° 1 y 2 se realizará el día 1 de agosto de 2022 a las 13:00 hs. en calle Reconquista 151, Sector Compras y Contrataciones Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Las características y especificaciones de las Obras objeto del Concurso, así como los términos que rigen a este último, surgen del respectivo Pliego de Condiciones (en adelante el "Pliego"), debiendo los interesados adquirir

dicho Pliego como condición indispensable para realizar consultas sobre el mismo y para la admisibilidad de su Oferta. A dicho fin, deberán abonar el arancel correspondiente, conforme se detalla en el Formulario para Adquisición de Pliego publicado en https://www.argentina.gob.ar/habitat/procrear/desarrollosurbanisticos/nuevosllamados.

Las Ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las Ofertas se abrirán en presencia de representantes del Fiduciario y de los Oferentes que deseen participar del acto.

e. 08/07/2022 N° 51708/22 v. 12/07/2022

PROVINCIA DE TUCUMÁN MINISTERIO DE EDUCACIÓN

Licitación Pública 02/2022

Objeto: AMPLIACION Y REFACCION DEL EDIFICIO - ESCUELA SECUNDARIA RIO SECO - LOC. RIO SECO -

DPTO. MONTEROS - PROVINCIA DE TUCUMÁN

Presupuesto Oficial: \$ 94.597.817,39 Garantía de Oferta Exigida: \$ 945.978,17 Fecha de Apertura: 05/08/2022 Horas: 10:00

Lugar: Av. Sarmiento N° 850 - San Miguel de Tucumán

Plazo de Entrega: 365 (trescientos sesenta y cinco) días corridos

Valor del Pliego: \$ 75.000,00

Fecha límite de venta de pliego: 04/08/2022 Horas: 12:00

Lugar de Adquisición del Pliego: Av. Sarmiento N° 850 - San Miguel de Tucumán

Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

e. 06/07/2022 N° 49068/22 v. 19/07/2022

MINISTERIO DE EDUCACIÓN PROVINCIA DE MISIONES

Licitación Pública 06/22

(USCEPP Nº 28/22)

Objeto: "Refacción general y Ampliación en escuela quinquenal y Construcción de Nivel Inicial en el Establecimiento N° 263 de Hipólito Yrigoyen - Dpto. de San Ignacio – Provincia de Misiones"

Presupuesto Oficial \$ 137.775.010,29

Garantía de oferta exigida \$ 1.377.750,10 (1%) Fecha de apertura 09/08/2022 Hora 09:00 hs.

Lugar: Centro Cívico - Edificio 3º - Piso 2º - Posadas - Misiones.

Plazo de entrega: 365 días corridos

Valor del pliego \$30.000,00

Lugar de adquisición del Pliego: Oficina de Adquisiciones de la Unidad Sectorial de Coordinación y Ejecución de

Programas y Proyectos Especiales (USCEPP).

Chacra 172 - Centro Cívico - Edificio 3º - Piso 2º - Posadas - Misiones.

Tel. 0376-4444518

e. 04/07/2022 N° 49162/22 v. 15/07/2022

PROVINCIA DEL CHACO MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Licitación Pública 09/22

En el marco del Programa Plan de Obras - Alta Precariedad se anuncia el llamado a Licitación Pública.

Objeto: E.E.P. N° 487 – Gancedo "Sustitución del Edificio Escolar" Presupuesto Oficial: \$ 174.200.709,16

Garantía de Oferta exigida: 1% del presupuesto oficial

Fecha de apertura: 04/08/2022 - 08:00 hs. Lugar: Gobernador Bosch Nº 99 -- Resistencia Subsecretaria de Infraestructura Escolar Plazo de entrega: hasta el momento de la apertura. Valor del pliego: \$ 20.000,00 – Estampillas Fiscales.

Lugar de adquisición del Pliego: Gobernador Bosch Nº 99 - Subsecretaria de Infraestructura Escolar - Resistencia

Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

e. 30/06/2022 N° 48649/22 v. 13/07/2022

PROVINCIA DEL CHACO MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Licitación Pública 10/22

En el marco del Programa Plan de Obras - Alta Precariedad se anuncia el llamado a Licitación Pública.

Objeto: E.E.P. N° 781 – TRES ISLETAS "Sustitución del Edificio Escolar" Presupuesto Oficial: \$ 90.387.193,16

Garantía de Oferta exigida: 1% del presupuesto oficial

Fecha de apertura: 04/08/2022 - 10:00 hs. Lugar: Gobernador Bosch Nº 99 -- Resistencia Subsecretaria de Infraestructura Escolar

Plazo de entrega: hasta el momento de la apertura. Valor del pliego: \$ 20.000,00 – Estampillas Fiscales.

Lugar de adquisición del Pliego: Gobernador Bosch Nº 99 - Subsecretaría de Infraestructura Escolar - Resistencia

Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

e. 30/06/2022 N° 48680/22 v. 13/07/2022

PROVINCIA DEL CHACO MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Licitación Pública 11/22

En el marco del Programa Plan de Obras - Alta Precariedad se anuncia el llamado a Licitación Pública.

Objeto: E.E.P. Nº 1070 - VILLA RIO BERMEJITO

"Sustitución del Edificio Escolar" Presupuesto Oficial: \$ 94.055.766,16

Garantía de Oferta exigida: 1% del presupuesto oficial

Fecha de apertura: 04/08/2022 - 12:00 hs. Lugar: Gobernador Bosch Nº 99 -- Resistencia Subsecretaria de Infraestructura Escolar

Plazo de entrega: hasta el momento de la apertura. Valor del pliego: \$ 20.000,00 – Estampillas Fiscales.

Lugar de adquisición del Pliego: Gobernador Bosch Nº 99 - Subsecretaria de Infraestructura Escolar - Resistencia

Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

e. 30/06/2022 N° 48700/22 v. 13/07/2022

PROVINCIA DEL CHACO MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA Licitación Pública 12/22

En el marco del Programa Plan de Obras - Alta Precariedad se anuncia el llamado a Licitación Pública.

Objeto: E.E.P. N° 569 – MACHAGAI "Sustitución del Edificio Escolar" Presupuesto Oficial: \$85.583.182,16

Garantía de Oferta exigida: 1% del presupuesto oficial

Fecha de apertura: 05/08/2022 - 08:00 hs. Lugar: Gobernador Bosch Nº 99 -- Resistencia Subsecretaria de Infraestructura Escolar Plazo de entrega: hasta el momento de la apertura. Valor del pliego: \$ 20.000,00 – Estampillas Fiscales.

Lugar de adquisición del Pliego: Gobernador Bosch Nº 99 - Subsecretaria de Infraestructura Escolar - Resistencia

Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

e. 30/06/2022 N° 48599/22 v. 13/07/2022

PROVINCIA DEL CHACO MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Licitación Pública 13/22

En el marco del Programa Plan de Obras - Alta Precariedad se anuncia el llamado a Licitación Pública.

Objeto: E.E.S. N° 168 - E.E.P. N° 1017 - MIRAFLORES

"Sustitución del Edificio Escolar" Presupuesto Oficial: \$89.133.820,16

Garantía de Oferta exigida: 1% del presupuesto oficial

Fecha de apertura: 05/08/2022 - 10:00 hs. Lugar: Gobernador Bosch Nº 99 -- Resistencia Subsecretaria de Infraestructura Escolar

Plazo de entrega: hasta el momento de la apertura. Valor del pliego: \$ 20.000,00 – Estampillas Fiscales.

Lugar de adquisición del Pliego: Gobernador Bosch Nº 99 – Subsecretaria de Infraestructura Escolar - Resistencia

Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

e. 30/06/2022 N° 48622/22 v. 13/07/2022

PROVINCIA DEL CHACO MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Licitación Pública 14/22

En el marco del Programa Plan de Obras - Alta Precariedad se anuncia el llamado a Licitación Pública.

Objeto: E.E.S N° 166 - E.E.P. N° 733 - J.J. CASTELLI

"Sustitución del Edificio Escolar" Presupuesto Oficial: \$ 109.461.585,16

Garantía de Oferta exigida: 1% del presupuesto oficial

Fecha de apertura: 05/08/2022 - 12:00 hs. Lugar: Gobernador Bosch Nº 99 -- Resistencia Subsecretaria de Infraestructura Escolar

Plazo de entrega: hasta el momento de la apertura. Valor del pliego: \$ 20.000,00 – Estampillas Fiscales.

Lugar de adquisición del Pliego: Gobernador Bosch Nº 99 - Subsecretaria de Infraestructura Escolar - Resistencia

Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

e. 30/06/2022 N° 48636/22 v. 13/07/2022

PROVINCIA DEL CHACO MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Licitación Pública 15/22

En el marco del Programa 46 "Fortalecimiento Edilicio de Jardines de Infantes" se anuncia el llamado a Licitación Pública N° 15/22.

Objeto: J.I. Nº 71 - VILLA RIO BERMEJITO.

"Sustitución del Edificio Escolar" Presupuesto Oficial: \$ 118.340.001,16

Garantía de Oferta exigida: 1% del presupuesto oficial

Fecha de apertura: 11/08/2022 - 09:00 hs. Lugar: Gobernador Bosch N° 99 -- Resistencia

Lunes 11 de julio de 2022

Subsecretaria de Infraestructura Escolar

Plazo de entrega: hasta el momento de la apertura. Valor del pliego: \$ 20.000,00 – Estampillas Fiscales.

Lugar de adquisición del Pliego: Gobernador Bosch Nº 99 - Subsecretaria de Infraestructura Escolar - Resistencia

Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

e. 11/07/2022 N° 51468/22 v. 22/07/2022

PROVINCIA DEL CHACO MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Licitación Pública 17/22

En el marco del Programa Plan de Obras - Alta Precariedad se anuncia el llamado a Licitación Pública.

Objeto: E.E.P N° 942 / ANEXO J.I / E.E.S N° 57 - PARAJE TUCURUZAL - QUITILIPI.

"Sustitución del Edificio Escolar" Presupuesto Oficial: \$ 114.588.875,16

Garantía de Oferta exigida: 1% del presupuesto oficial

Fecha de apertura: 11/08/2022 - 11:00 hs. Lugar: Gobernador Bosch Nº 99 -- Resistencia Subsecretaria de Infraestructura Escolar

Plazo de entrega: hasta el momento de la apertura. Valor del pliego: \$ 20.000,00 – Estampillas Fiscales.

Lugar de adquisición del Pliego: Gobernador Bosch Nº 99 - Subsecretaria de Infraestructura Escolar - Resistencia

Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

e. 11/07/2022 N° 51492/22 v. 22/07/2022

MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE SALTA - U.C.E.P.E.

Licitación Pública 22/22

En el marco del Fondo Provincial Programa 37 –Infraestructura y Equipamiento Ejercicio 2022, se anuncia el llamado a Licitación Pública Nacional Nº 22/22.

Objeto: Ampliación y Refacción en Esc. Nº 4361 "Dr. Martín Raúl Mainoli" - Loc. Atocha- Dpto. Capital - Prov. de Salta.

Presupuesto Oficial: \$ 112.046.166,31

Garantía de oferta exigida: \$ 1.120.461,67(1% del presupuesto oficial)

Fecha y lugar de apertura: 04/08/2022 a 10:00 hs. en Unidad de Coordinación y Ejecución de Proyectos

Especiales - U.C.E.P.E., sita Santiago del Estero Nº 2245, Torre II, piso 5º de Salta Capital.

Presentación de ofertas: Hasta las 09:30 hs del día 04/08/2022, por Mesa de Entrada de U.C.E.P.E.

Plazo de obra: 365 días Valor del pliego: \$ 11.200

Lugar de adquisición del pliego: Coordinación Contable Financiera de la U.C.E.P.E. sita en Santiago del Estero

Nº 2245, piso 5º de la ciudad de Salta.

Consulta Circulares: http://compras.salta.gov.ar/

e. 06/07/2022 N° 50055/22 v. 19/07/2022

GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO, ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR INSTITUTO PROVINCIAL DE VIVIENDA Y HÁBITAT

Licitación Pública IPVyH OBRAS 10/22

OBRA: "APERTURA DE CALLES Y REDES DE INFRAESTRUCTURA - MACIZO 100G Y MACIZO 171G - RÍO GRANDE"

PRESUPUESTO OFICIAL

\$ 71.503.333,32.-

Tope Máximo: 20%, Tope Mínimo: 20%

Garantía de Oferta

\$ 715.033,33.-

Plazo de Ejecución: 240 días corridos

Sistema de contratación: Mixto, Ajuste Alzado y Unidad de Medida

FECHA DE APERTURA: 08/08/22 a las 11:00 hs.

RECEPCIÓN DE LAS OFERTAS: Hasta las 10:45 hs. del día 08/08/22

LUGAR DE RECEPCIÓN: Área Técnica IPV y H - Pellegrini Nº 511-Río Grande

Mesa de Entradas IPV y H - Río Grande

APERTURA DE OFERTAS: Área Técnica IPV y H - Pellegrini Nº 511-Río Grande

El pliego podrá ser adquirido enviando un mail a pliego.lpublica.ipvyh10-22@ipvtdf.gov.ar

CONSULTA DE PLIEGOS: Área Técnica IPV y H - Pellegrini Nº 511-Río Grande o enviando un mail a consultas_

licitaciones@ipvtdf.gov.ar

e. 11/07/2022 N° 51981/22 v. 18/07/2022

MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE SALTA - U.C.E.P.E.

Licitación Pública Nacional 23/22

En el marco del Fondo Provincial Programa 37 –Infraestructura y Equipamiento Ejercicio 2022, se anuncia el llamado a Licitación Pública Nacional N° 23/22.

Objeto: Ampliación Primaria en Esc. Nº 4737 "Padre Rafael Gobelli" – Loc. Embarcación – Dpto. Gral. San Martín Prov. de Salta.

Presupuesto Oficial: \$90.005.324,84

Garantía de oferta exigida: \$ 900.053,25 (1% del presupuesto oficial)

Fecha y lugar de apertura: 08/08/2022 a 10:00 hs. en Unidad de Coordinación y Ejecución de Proyectos Especiales

- U.C.E.P.E., sita Santiago del Estero Nº 2245, Torre II, piso 5º de Salta Capital.

Presentación de ofertas: Hasta las 09:30 hs del día 08/08/2022, por Mesa de Entrada de U.C.E.P.E.

Plazo de obra: 365 días Valor del pliego: \$ 9.000

Lugar de adquisición del pliego: Coordinación Contable Financiera de la U.C.E.P.E. sita en Santiago del Estero

Nº 2245, piso 5º de la ciudad de Salta.

Consulta Circulares: http://compras.salta.gov.ar/

e. 11/07/2022 N° 51973/22 v. 22/07/2022

MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE SALTA - U.C.E.P.E.

Licitación Pública Nacional 24/22

En el marco del Fondo Provincial Programa 37 –Infraestructura y Equipamiento Ejercicio 2022, se anuncia el llamado a Licitación Pública Nacional N° 24/22.

Objeto: Construcción de Sala de Nivel Inicial y Refacciones Generales en Esc. Nº 4248 – Loc. San Miguel – Dpto.

Rivadavia - Prov. de Salta.

Presupuesto Oficial: \$19.385.406,70

Garantía de oferta exigida: \$ 193.854,06 (1% del presupuesto oficial)

Fecha y lugar de apertura: 08/08/2022 a 10:30 hs. en Unidad de Coordinación y Ejecución de Proyectos Especiales – U.C.E.P.E., sita Santiago del Estero N° 2245, Torre II, piso 5° de Salta Capital.

Presentación de ofertas: Hasta las 09:30 hs del día 08/08/2022, por Mesa de Entrada de U.C.E.P.E.

Plazo de obra: 120 días Valor del pliego: \$ 1.900

Lugar de adquisición del pliego: Coordinación Contable Financiera de la U.C.E.P.E. sita en Santiago del Estero

Nº 2245, piso 5º de la ciudad de Salta.

Consulta Circulares: http://compras.salta.gov.ar/

e. 11/07/2022 N° 51999/22 v. 22/07/2022

MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE SALTA - U.C.E.P.E.

Licitación Pública Nacional 25/22

En el marco del Fondo Provincial Programa 46 – FORTALECIMIENTO EDILICIO DE JARDINES INFANTILES – EJERCICIO 2022 Ejercicio 2022, se anuncia el llamado a Licitación Pública Nacional N° 25/22.

Objeto: Jardín a crear en Embarcación - Loc. Embarcación - Dpto. General San Martín - Prov. de Salta.

Presupuesto Oficial: \$91.440.030,97

Garantía de oferta exigida: \$914.400,30 (1% del presupuesto oficial)

Fecha y lugar de apertura: 08/08/2022 a 11:00 hs. en Unidad de Coordinación y Ejecución de Proyectos Especiales

– U.C.E.P.E., sita Santiago del Estero Nº 2245, Torre II, piso 5º de Salta Capital.-

Presentación de ofertas: Hasta las 09:30 hs del día 08/08/2022, por Mesa de Entrada de U.C.E.P.E.

Plazo de obra: 365 días Valor del pliego: \$ 9.100

Lugar de adquisición del pliego: Coordinación Contable Financiera de la U.C.E.P.E. sita en Santiago del Estero

Nº 2245, piso 5º de la ciudad de Salta.

Consulta Circulares: http://compras.salta.gov.ar/

e. 11/07/2022 N° 52033/22 v. 22/07/2022

VIALES

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 0085/2022

UOC: 46/02 - 2° Córdoba - DNV

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida:

Expediente N°: EX-2022-37483536- -APN-DCBA#DNV

Objeto: Conservación Mejorativa RN°158, Tramos V.M.(SAL.) -INT.RP6, INT.RP6-GRAL.DEHEZA(ENT.), GRAL. DEHEZA(ENT.) -GRAL.CABRERA(ENT.), secc. LUCA (184+000-186+000), Dalmacio V.S. (196+000-199+000), Las

Perdices (211+000-214+000), Gral. Deheza (221+000-225+000). Provincia de Córdoba

Presupuesto Oficial: \$ 96182000,00 referidos al 30/11/2021

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 29/06/2022 00:00:00 a 29/07/2022 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/07/2022 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 29/07/2022 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 29/07/2022 12:00:00

e. 29/06/2022 N° 46982/22 v. 19/07/2022

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 0088/2022

UOC: 46/02 - 2° Córdoba - DNV

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2022-38748435- -APN-DCBA#DNV

Objeto: Obra Conservación Mejorativa RNN° 158 - Reparar calzada de travesía urbana en tres tramos: - B/N R.N. 9 - VILLA MARIA (ENT.), - VILLA MARIA (ENT.) - INT.R.N. 1V09 - INT.R.N. 1V09 - VILLA MARIA (SAL.) Prog. 153+000

- 158+500, Provincia de Córdoba

Presupuesto Oficial: \$ 112077000,00 referidos al 30/11/2021

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 29/06/2022 00:00:00 a 29/07/2022 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/07/2022 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 29/07/2022 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 29/07/2022 12:00:00

e. 29/06/2022 N° 47191/22 v. 19/07/2022

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD Licitación Pública 0135/2022

UOC: 46/18 - 18° Chaco - DNV

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2022-58768193- -APN-DCHA#DNV

Objeto: DEFENSA MARGEN IZQUIERDO RÍO BERMEJO PTE. LAVALLE

Presupuesto Oficial: \$ 168040649,67 referidos al 01/12/2021

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 10:00:00 a 16/08/2022 07:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 03/08/2022 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 16/08/2022 07:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 16/08/2022 07:00:00

e. 11/07/2022 N° 52115/22 v. 29/07/2022

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD Licitación Pública 0140/2022

UOC: 46/17 - 17° Entre Ríos - DNV

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2022-59924329- -APN-DER#DNV

Objeto: OBRA DE CONSERVACIÓN MEJORATIVA RUTA NACIONAL Nº 127 (KM 228,66 a KM 260,37). FRESADO DEL RECUBRIMIENTO ASFÁLTICO EXISTENTE, RECUBRIMIENTO CON MEZCLA BITUMINOSA EN CALZADA Y

CONSTRUCCION DE DRENES.

Presupuesto Oficial: \$ 180610000,00 referidos al 28/02/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 00:00:00 a 29/08/2022 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 17/08/2022 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 29/08/2022 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma

electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 29/08/2022 12:00:00

e. 08/07/2022 N° 50926/22 v. 28/07/2022

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública Internacional 63/2021

Aviso de Prórroga de Llamado a Licitación

República Argentina

CONSTRUCCIÓN DE AUTOVÍA EN RN Nº 9 PROVINCIA DE SANTIAGO DEL ESTERO – TRAMO: TERMAS DE RIO HONDO (PROG. 1208,483) - LTE. SGO. DEL ESTERO/TUCUMÁN (PROG. 1223,160).

TIPO DE OBRA: DUPLICACION DE CALZADA - AUTOVIA

Convenio de Préstamo No. 3050 OC-AR

NÚMERO DE PROCESO: -

- 1. La República Argentina ha recibido un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo para financiar el costo del PROYECTO: CONSTRUCCIÓN DE AUTOVÍA EN RN Nº 9 PROVINCIA DE SANTIAGO DEL ESTERO TRAMO: TERMAS DE RIO HONDO (PROG. 1208,483) LTE. SGO. DEL ESTERO/TUCUMÁN (PROG. 1223,160) TIPO DE OBRA: DUPLICACION DE CALZADA AUTOVIA, y se propone utilizar parte de los fondos de este préstamo para efectuar los pagos bajo el Contrato de la LPI Nº 63/2021 / Número de Proceso: -
- 2. El Presupuesto Oficial de la obra es de \$2.644.553.794,56 (PESOS DOS MIL SEISCIENTOS CUARENTA Y CUATRO MILLONES QUINIENTOS CINCUENTA Y TRES MIL SETECIENTOS NOVENTA Y CUATRO CON CINCUENTA Y SEIS CENTAVOS) referidos al mes de septiembre de 2021, y tiene un plazo de ejecución de 12 meses.
- 3. La licitación se efectuará por el Sistema de Unidad de Medida conforme a los procedimientos de Licitación Pública establecidos en la publicación del Banco Interamericano de Desarrollo titulada: Políticas para la Adquisición de Bienes y Obras financiadas por el Banco Interamericano de Desarrollo, y abierta a todos los licitantes de países elegibles, según se definen en dichas publicaciones.
- 4. El Documento de Licitación podrá ser descargado de forma gratuita desde la página web https://www.argentina. gob.ar/obras-publicas/vialidad-nacional/licitaciones/licitaciones-en-curso, haciendo click en "Accedé al buscador" y buscando la presente licitación que se encontrará identificada con Número de Licitación como Licitación Pública Internacional N° 63/2021, a partir del día 16 del Mayo del 2022.
- 5. Las ofertas deberán hacerse llegar a la dirección indicada abajo desde las 08:00 hs. hasta las 10:00 hs. del día 4 de Agosto del 2022 a las 10:00 hs.. Las ofertas que se reciban fuera del plazo establecido serán rechazadas. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los licitantes que deseen asistir en persona en la misma dirección, a continuación del cierre de recepción de ofertas. El Contratante no será responsable por el extravío o entrega tardía de las ofertas, si es que por tal motivo resultan rechazadas. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Seriedad de Oferta en la forma de una garantía de caución por un monto de \$ 27.000.000.

6. La dirección referida arriba es:

Dirección Nacional de Vialidad - Casa Central:

Av. Julio A. Roca N° 738, Planta Baja (Salón de Actos), CABA

C1067ABP, República Argentina

e. 06/07/2022 N° 50714/22 v. 12/07/2022

SERVICIOS

LIMPIEZA

GENDARMERÍA NACIONAL ARGENTINA

Licitación Pública 0055/2022

UOC: 37/118 - Unidad Especial De Transporte "Macacha Guemes "

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2022-56649586- -APN-UNITRANSGEN#GNA

Objeto: SERVICIO DE LIMPIEZA Y DESINFECCIÓN INTEGRAL EDLICIA Y PARQUE AUTOMOTOR

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 11/07/2022 08:00:00 a 22/07/2022 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 18/07/2022 12:30:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 22/07/2022 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 22/07/2022 12:00:00

e. 11/07/2022 N° 52117/22 v. 12/07/2022

REFRIGERIOS, COMEDORES, LUNCH, COMIDAS

UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES

Licitación Privada 10/22

OBJETO: Adquisición de viandas e hidratación para evento deportivo (31/08/22 al 03/09/22) con distribución. JUR 2022

CONSULTAS Y DESCARGA DE PLIEGOS

www.compras.unq.edu.ar Sin costo

PRESENTACION REMOTA DE OFERTAS

Desde 08/07/2022 hasta 27/07/2022 a las 09:00 hs.

FECHA DE APERTURA REMOTA DE OFERTAS

27/07/2022 a las 11:00 hs.

EXPEDIENTE 827-1636/2022

e. 08/07/2022 N° 51486/22 v. 11/07/2022

SERVICIOS DIVERSOS

INSTITUTO NACIONAL DE INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO PESQUERO

Licitación Pública 0005/2022

UOC: 47 - Dpto. de Compras y Servicios- INIDEP

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional

Clase: Unica Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-66631592- -APN-DA#INIDEP

Objeto: Mantenimiento purificadoras de combustible y compresores de aire de los buques de investigación pesq.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 09:00:00 a 19/07/2022 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 18/07/2022 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 19/07/2022 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 19/07/2022 11:00:00

e. 11/07/2022 N° 51929/22 v. 12/07/2022

MINISTERIO DE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN

Licitación Pública 0012/2022

UOC: 142/000 - Dirección General de Administración - MCT

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-54394509- -APN-DCYC#MCT

Objeto: Servicio de Proyecto de Diseño y Producción Integral de Innovar 2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 11:00:00 a 27/07/2022 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 21/07/2022 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/07/2022 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/07/2022 13:00:00

e. 11/07/2022 N° 51932/22 v. 12/07/2022

MINISTERIO DE EDUCACIÓN

Licitación Pública 0017/2022

UOC: 82/000 - Dirección General de Administración y Gestión Financiera - ME

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-45081871- -APN-DC#ME

Objeto: Servicio de mantenimiento y reparación integral de los Pisos Tecnológicos instalados

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 09:00:00 a 20/07/2022 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/07/2022 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 20/07/2022 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 20/07/2022 11:00:00

e. 08/07/2022 N° 51720/22 v. 11/07/2022

SERVICIO NACIONAL DE SANIDAD Y CALIDAD AGROALIMENTARIA

Licitación Pública 0023/2022

UOC: 52 - Coordinación de Compras y Contrataciones - SENASA

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2022-45772468- -APN-DSAYF#SENASA

Objeto: CONTRATACIÓN DE UN (1) SERVICIO DE RECOLECCION, TRANSPORTE, TRATAMIENTO Y DISPOSICION FINAL DE RESIDUOS EN LA TERMINAL AEROPUERTO SAN FERNANDO POR EL TERMINO DE DOCE (12) MESES

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 11/07/2022 09:00:00 a 22/07/2022 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/07/2022 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 22/07/2022 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 22/07/2022 12:00:00

e. 11/07/2022 N° 51934/22 v. 12/07/2022

MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL

Licitación Pública 0028/2022

UOC: 95/000 - Dirección General de Administración - MDS

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2022-44015755- -APN-DCYC#MDS

Objeto: SERVICIO DE TOMA DE IMÁGENES MEDIANTE TÉCNICA DE VUELO

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 09:00:00 a 20/07/2022 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 13/07/2022 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 20/07/2022 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 20/07/2022 09:00:00

e. 08/07/2022 N° 51666/22 v. 11/07/2022

GENDARMERÍA NACIONAL ARGENTINA

Licitación Pública 0046/2022

UOC: 37/006 - Escuela Superior De Gn "Grl Br D. M.M. Calderón"

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2022-50060048- -APN-ESCUSUPER#GNA Objeto: SERVICIO DE PULIDO E HIDROLAQUEADO DE PISOS

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 11:00:00 a 18/07/2022 08:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/07/2022 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 18/07/2022 08:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 18/07/2022 08:00:00

e. 11/07/2022 N° 51998/22 v. 12/07/2022

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0054/2022

UOC: 84/26 - Hospital Militar Central 601

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2022-25145039- -APN-HMC#EA

Objeto: CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE SINGLE TEST PARA BIOLOGÍA MOLECULAR Y SEROLOGÍA DEL H

GRL 601 - HMC

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/07/2022 08:00:00 a 22/07/2022 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 21/07/2022 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 22/07/2022 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 22/07/2022 10:00:00

e. 11/07/2022 N° 51931/22 v. 12/07/2022

UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES

Licitación Pública 007/2022

DIRECCIÓN GENERAL DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DE CONTRATACIONES

EX-2022-02220007- UBA-DME#REC

OBJETO: Servicio de mantenimiento correctivo y preventivo pertinentes para los Pisos Tecnológicos ya instalados, situados en los diversos edificios de la Universidad de Buenos Aires, solicitado por la Subsecretaría de Transformación Digital y Modernización.

PLAZO DE CUMPLIMIENTO/EJECUCIÓN: Por el período de TREINTA Y SEIS (36) meses, con opción a ser prorrogado por DOCE (12) meses más, contados a partir de los SESENTA (60) días corridos de la firma del contrato. VALOR DEL PLIEGO: PESOS CIENTO CINCUENTA MIL (\$ 150.000.-).

El Pliego de Bases y Condiciones Particulares y de Especificaciones Técnicas podrá ser consultado y/o descargado de la Página Web de la UBA, en el siguiente link: https://www.uba.ar/institucional/llamados.php.

VISITA OBLIGATORIA: DESDE EL 01/08/2022 HASTA EL 05/08/2022 INCLUSIVE. Se deberá coordinar previamente con la Subsecretaría de Transformación Digital y Modernización, con el Lic. Juan Pablo Villa, vía Correo electrónico: jpvilla@uba.ar o al TE: 5285-6100 en el horario de 10:00 a 15:00 Hs.

CONSULTAS DE LAS EMPRESAS EN FORMA FEHACIENTE HASTA EL DÍA: 10/08/2022 INCLUSIVE. Las consultas al Pliego de Bases y Condiciones Particulares deberán efectuarse por la plataforma "Trámites a Distancia de la Universidad de Buenos Aires", https://tramitesadistancia.uba.ar mediante el trámite "Mesa de Entrada de Rectorado y Consejo Superior", hasta CINCO (5) días antes de la fecha de Apertura. Los oferentes deberán individualizar su consulta colocando el número de expediente electrónico EX-2022-02220007- UBA-DME#REC y declarar su correo electrónico.

RESPUESTAS DE CIRCULARES: Hasta el día 16/08/2022 INCLUSIVE.

LUGAR, FECHA Y HORA DEL ACTO DE APERTURA DE LA LICITACION: DIRECCIÓN GENERAL DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DE CONTRATACIONES, Viamonte 430, PB Oficina 8, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, el día 19 de agosto de 2022 a las 12:00 horas.

PREINSCRIPCION EN RUPUBA: Los interesados en participar en procedimientos de selección llevados a cabo por la Universidad, deberán realizar su preinscripción en el Registro Único de Proveedores de la Universidad de Buenos Aires, según el Artículo 196 del Capítulo A CÓDIGO.UBA I-53. Para solicitar información deberá contactarse al Teléfono 5285-5493 en el horario de 10:00 a 17:00 horas.

e. 08/07/2022 N° 51571/22 v. 11/07/2022

EJÉRCITO ARGENTINO Licitación Pública 0194/2022

UOC: 84/26 - Hospital Militar Central 601 Eiercicio: 2022

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2022-55383623- -APN-HMC#EA

Objeto: SERVICIO DE REPARACIÓN DE EQUIPAMIENTO ELECTROMÉDICO DEL H GRL 601 - HMC

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/07/2022 09:00:00 a 22/07/2022 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/07/2022 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 22/07/2022 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 22/07/2022 09:00:00

e. 11/07/2022 N° 51705/22 v. 12/07/2022

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0242/2022

UOC: 84/13 - Dirección de Remonta y Veterinaria

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-66470814- -APN-DRV#EA

Objeto: CONTRATO DE INTERCAMBIO DE "SERVICIOS DE PROVISIÓN DE INSUMOS, SIEMBRA, CONDUCCIÓN Y COSECHA DEL CULTIVO PARA LA PRODUCCIÓN DE 1 CICLO DE CHOCLOS Y 2 CICLOS DE AJOS MORADOS DE PRIMERA CALIDAD POR KILOGRAMO COSECHADO" EN EL ESTABLECIMIENTO CAMPO LOS ANDES.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 08:00:00 a 15/07/2022 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/07/2022 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/07/2022 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/07/2022 12:00:00

e. 08/07/2022 N° 51734/22 v. 11/07/2022

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0243/2022

UOC: 84/13 - Dirección de Remonta y Veterinaria

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-66507487- -APN-DRV#EA

Objeto: CONTRATO DE INTERCAMBIO DE "SERVICIOS DE PROVISIÓN DE INSUMOS, SIEMBRA, CONDUCCIÓN Y COSECHA DE CULTIVOS DE AJOS MORADOS Y TOMATES, EN LOS LOTES 35 y 36, E IMPLANTE DE ALFALFA PARA FARDOS Y/O ROLLOS EN LOTE 34 EN EL "ESTABLECIMIENTO CAMPO LOS ANDES"

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 08:00:00 a 19/07/2022 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 18/07/2022 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 19/07/2022 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 19/07/2022 09:00:00

e. 08/07/2022 N° 51735/22 v. 11/07/2022

UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA SECRETARIA DE PLANEAMIENTO, OBRAS Y SERVICIOS DIRECCIÓN GENERAL DE CONSTRUCCIONES Y MANTENIMIENTO

Licitación Pública 13/22

La Secretaria de Planeamiento, Obras y Servicios a través de la DGCM llama a Licitación pública la siguiente obra: OBJETO: "Resolución integral de Higiene y Seguridad - Edificio Sergio KaraKachoff" - Presidencia.-

APERTURA: Dirección General de Construcciones y Mantenimiento, Calle 48 N° 575 Edificio "Sergio Karakachoff" piso 6to. – La Plata, el día 18 de Agosto de 2022 a las 10:00 horas. -

UBICACIÓN: Calle 48 N° 575 e/ 48 y 49 - La Plata.-

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS VEINTICUATRO MILLONES SEISCIENTOS NOVENTA Y TRES MIL SETENTA Y

UNO con 00/100 (\$.24.693.071,00).-

PLAZO DE EJECUCIÓN: NOVENTA (90) días corridos.-

CONSULTA DE LEGAJOS: https://unlp.edu.ar/licitacionesobras

http://sedici.unlp.edu.ar/handle/10915/69217 CONSULTAS: licitaciones.spoys@presi.unlp.edu.ar

COMPRA DE LEGAJOS: Mediante transferencia bancaria, Hasta el día 03 de Agosto de 2022 (según Instrucciones

en "ANEXO COVID-19" -a las Clausulas Legales Especiales).

PRECIO DEL LEGAJO: PESOS VEINTICUATRO MIL SETECIENTOS Con 00/100 (\$ 24.700,00).-

e. 11/07/2022 N° 48471/22 v. 29/07/2022

MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN

Licitación Pública 15/2022

Obra Pública.

OBJETO: Contratación de una empresa que realice la provisión e instalación de un sistema de renovación de aire mecánico en el edificio sito en la calle Montevideo 477, CABA.

PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 4.966.434,00 (pesos cuatro millones novecientos sesenta y seis mil cuatrocientos treinta y cuatro).

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: "Ajuste Alzado", conforme Ley de Obras Públicas Nº 13.064.

GARANTÍA DE OFERTA: será del 1% (uno por ciento) del importe del Presupuesto Oficial.

COSTO DEL PLIEGO: Sin cargo.

VISITA DE OBRA OBLIGATORIA: Se deberá presupuestar luego de la visita obligatoria a las instalaciones del inmueble sito en la calle Montevideo 477 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, la que deberá coordinarse con el Departamento de Arquitectura a los Tel.: (011) 4893-1174/8886 o al e-mail: arquitectura@mpd.gov.ar, en el horario de 09.00 a 15.00 hs., quienes otorgarán el certificado correspondiente que deberá adjuntarse a la oferta.

CONSULTAS TÉCNICAS y/o ADMINISTRATIVAS: Toda consulta deberá ser realizada por escrito hasta 5 (cinco) días hábiles previos a la apertura de las ofertas.

DESCARGA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES: El presente Pliego y demás documentos de la licitación, estarán a disposición de los interesados para su descarga en forma gratuita en la página oficial de la Defensoría General de la Nación: https://oaip.mpd.gov.ar/index.php/transparencia/conoce-los-datos-del-mpd/compras-y-contrataciones.

A los efectos de presentarse como oferentes no será obligatorio el retiro en forma personal de los Pliegos de Bases y Condiciones Particulares y Generales. Sin perjuicio de ello, los interesados en recibir notificaciones vinculadas a los actos administrativos que se dicten hasta el acto de apertura de ofertas, deberán completar y enviar el formulario "CONSTANCIA DE CONSTITUCIÓN DE DOMICILIO ESPECIAL Y CORREO ELECTRÓNICO" disponible en el sitio web oficial para cada procedimiento de selección del contratista.

LUGAR Y FECHA DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Departamento Compras y Contrataciones de la Defensoría General en la calle San José 331/3, 2º piso, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, hasta el día y la hora indicada para el acto de apertura de ofertas, hasta el día y la hora indicada para el acto de apertura de ofertas.

LUGAR DEL ACTO DE APERTURA: Departamento Compras y Contrataciones de la Defensoría General en la calle San José 331/3, 2° piso, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, hasta el día y la hora indicada para el acto de apertura de ofertas.

DÍA Y HORA DE APERTURA: 2 de agosto de 2022 a las 11.00 hs.

N° DE EXPEDIENTE: 65066/2021.

e. 29/06/2022 N° 48205/22 v. 19/07/2022

MINISTERIO DE EDUCACIÓN

Licitación Pública 17/2022

UOC: 82/000 - Dirección General de Administración y Gestión Financiera - ME

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-45081871- -APN-DC#ME Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2022

Fecha de Circular: 08-07-2022

Objeto: Servicio de mantenimiento y reparación integral de los Pisos Tecnológicos instalados

Texto de la Circular: Se corrige plazo de duración del contrato en la publicación del portal COMPRAR, que es de

24 meses (con opción a prórroga por 12 meses más), tal como así lo establece el PBCP.

e. 11/07/2022 N° 52130/22 v. 11/07/2022

BANCO CENTRAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA

Licitación Pública 23/2022

ERP Evento N° 865

OBJETO: Traslado de obras de arte - Muestra itinerante 2022.

PLIEGO: Disponible en el sitio web del BCRA: https://www.bcra.gob.ar (Institucional / Acceso al Portal de Proveedores / Consulta de Expedientes).

CONSULTAS Y PEDIDO DE ACLARACIONES: Hasta el día 27/07/22, a los siguientes correos electrónicos: maria. santacruz@bcra.gob.ar y natali.aguero@bcra.gob.ar

PRESENTACIÓN DE LA OFERTA: En el marco de la emergencia sanitaria establecida, las ofertas deberán presentarse personalmente en el BCRA, ubicado en Reconquista 266 PB, CABA, en la ventanilla que se encuentra al lado de la Mesa de Entrada y tiene un cartel que dice "Gerencia de Contrataciones", el día 01/08/22, entre las 13:00 y 15:00, en sobres cerrados, sellados y firmados.

Ante la imposibilidad de presentar la oferta el día y franja horaria fijados, se podrá gestionar un turno (siempre con anterioridad al establecido para la apertura), enviando un correo electrónico a proveedores@bcra.gob.ar

Si se dejaran sin efecto las medidas de distanciamiento vigentes, el Banco comunicará el lugar en el que deberán presentarse las ofertas y el procedimiento de acto de apertura a realizarse, al correo electrónico constituido en el Registro de Proveedores y a través de su página web.

APERTURA DE SOBRES: El día 01/08/22 a las 15:00.

INSCRIPCIÓN EN EL REGISTRO DE PROVEEDORES DEL BCRA: Los interesados en formular ofertas deberán estar pre-inscriptos en este Registro, debiendo estar inscriptos en el momento de la adjudicación. Por consultas: proveedores@bcra.gob.ar

e. 11/07/2022 N° 51944/22 v. 13/07/2022



UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES

Licitación Pública 24/22

OBJETO: Contratación Enlaces de Internet 2022 -2023, con opción a prórroga por igual periodo.

CONSULTAS Y DESCARGA DE PLIEGOS

www.compras.unq.edu.ar Sin costo

PRESENTACION REMOTA DE OFERTAS

Desde 08/07/2022 hasta 01/08/2022 a las 09:00 hs.

FECHA DE APERTURA REMOTA DE OFERTAS

01/08/2022 a las 11:00 hs. EXPEDIENTE: 827-0438/2022

e. 08/07/2022 N° 51616/22 v. 11/07/2022

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NORESTE

Licitación Pública 53/2022

CLASE: etapa única Nacional. MODALIDAD: sin modalidad. EXPEDIENTE Nº: EX-2022-0 1047753 - -AFIP-DVAFNE#SDGOAI. Objeto de la contratación: Limpieza, pintura y arreglos de las aberturas y de las paredes interiores y exteriores de la oficina central Aduana Bernardo de Irigoyen. RETIRO O ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Lugar/Dirección: División Aduana de Bernardo Irigoyen – Avenida Guacurari Nº 121 – Bernardo de Irigoyen – Misiones, o por correo electrónico a las direcciones alcicchini@afip.gob.ar y jborjas@afip.gob.ar, PLAZO Y HORARIO: hasta el día 25/07/2022 hasta las 15:00 horas. COSTO DEL PLIEGO: sin costo. CONSULTA DE PLIEGOS: Lugar/Dirección: División Aduana de Bernardo Irigoyen – Avenida Guacurari Nº 121 – Bernardo de Irigoyen – Misiones, o por correo electrónico a las direcciones alcicchini@afip.gob.ar y jborjas@afip.gob.ar, PLAZO Y HORARIO: hasta el 25/07/2022 a las 15:00 horas. PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Lugar/Dirección: División Aduana de Bernardo Irigoyen – Avenida Guacurari Nº 121 – Bernardo de Irigoyen – Misiones, PLAZO Y HORARIO: hasta el 26/07/2022 a las 0 9 :59 horas, los días hábiles administrativos de 09:00 a 15:00 horas. ACTO DE APERTURA: Lugar/Dirección: División Aduana de Bernardo Irigoyen – Avenida Guacurari Nº 121 – Bernardo de Irigoyen – Misiones. DÍA Y HORA: 26/07/2022 a las 1 0:00 horas.

e. 08/07/2022 N° 50960/22 v. 11/07/2022

PODER JUDICIAL DE LA NACIÓN CONSEJO DE LA MAGISTRATURA

Licitación Pública 577/22

La Administración General del Poder Judicial de la Nación comunica la apertura de las ofertas autorizada mediante Resolución A.G. N° 2363/22 para la Licitación Pública N° 577/22.

Objeto: Servicio de mantenimiento preventivo y correctivo de centrales telefónicas para diversos edificios del Poder Judicial de la Nación y el alquiler de una actualización (provisión, instalación y configuración) de una central telefónica para el edificio sito en Av. Comodoro Py con el respectivo servicio de mantenimiento preventivo y correctivo por el plazo de doce (12) meses con opción a prórroga de doce meses mas.

Aviso: La información es parcial y debe ser completada con los datos consignados en el sitio Web. www.pjn.gov.ar Lugar, Fecha y Hora de la Apertura: Subdirección de Contrataciones, Sarmiento 877, 1º subsuelo (sala de aperturas), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, el día 29 de agosto de 2022 a las 10:00 Hs.

e. 07/07/2022 N° 50691/22 v. 13/07/2022

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS Licitación Pública A0KG000000-0013-LPU21

EXPEDIENTE: EX-2021-00212706- -AFIP-DVADES#SDGADF

Obra Pública: Contratación Por Ajuste Alzado PROCESO N°: A0KG000000-0013-LPU21

Asunto: RENOVACIÓN DE CABLEADO DE ILUMINACIÓN Y SERVICIOS Y TABLEROS SECCIONALES

Lugar de Ejecución: Hipólito Yrigoyen 370, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Se informa que se emitió la Circular N° 2 con MODIFICACIÓN AL CRONOGRAMA DE FECHAS DEL PROCESO Fecha de Apertura Prevista para el día 24/06/2022 A LAS 16 HS. FUE PRORROGADA PARA EL DÍA 31/08/2022 A LAS 16 HS.

Lugar de consultas, presentación de ofertas y apertura mediante Portal de Compras AFIP: https://afipcompras.afip.gob.ar/

e. 30/06/2022 N° 48782/22 v. 20/07/2022

FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2022-SC-010

EXPEDIENTE N°: EX-2022-50363180- -APN-GCYC#FMSE

Consultas sobre el Pliego: ANTONELLA.GOZZA@FM.GOB.AR .En el asunto del correo electrónico a enviar, se deberá identificar el procedimiento de selección al cual se refiere la consulta. No se aceptarán consultas telefónicas y no serán contestadas aquellas que se presenten fuera de término. Las consultas seràn hasta el día 14 de Julio de 2022.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: LUNES 18 DE JULIO DE 2022 11 HS INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: - LUNES 18 DE JULIO DE 2022 11 HS

LINK VIDEO CONFERENCIA: LUNES 18 DE JULIO DE 2022 11 HS

Objeto: Reparación de diques de contención de tanques Nº 32,33,34,35 y pasarelas de accesos en Red de ácidos, con destino a FABRICA MILITAR RIO TERCERO perteneciente a Fabricaciones Militares Sociedad del Estado. Unirse a la reunión Zoom:

https://zoom.us/j/99572407009° pwd=dGJVaW13dnFHeEQ5N3Nra0ZaK0JjZz09

ID de reunión: 995 7240 7009 Código de acceso: sbd3Q

e. 30/06/2022 N° 48462/22 v. 13/07/2022

FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2022-SC-010

CIRCULAR ACLARATORIA Nº1 - VISITA DE OBRA LPU-2022-SC-010

Mediante la presente circular aclaratoria se deja acentado que el horario de visita de obra es desde el lunes 04 de julio al viernes 08 de julio de 08 a 14 hs en Fábrica Militar Río Tercero. Para coordinar la visita comunicarse al 03571-42-1338/42-1237/42-1136 interno 3526 con Melisa Callejón.

e. 05/07/2022 N° 50025/22 v. 18/07/2022

BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.

Licitación Pública Nacional 18-2022

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. llama a Licitación Pública N° 18-2022 "Servicio de Asistencia por Emergencias Operativas para la Línea General Belgrano de BCyL S.A."

Contratación sujeta al Régimen Ley 27.437 de Compre Argentino y Desarrollo de Proveedores, Decreto Reglamentario N° 800/2018 y Resolución Secretaría de Industria N° 91/2018 y Ley 18.875 Compre Nacional.

Monto Estimado: \$ 297.791.000,00.- más IVA.

Pliego e información: www.argentinacompra.gov.ar / www.bcyl.com.ar

E-mail: gfsturla@bcyl.com.ar Tel. 6091-8000 int: 8134

Consultas y Aclaraciones: hasta el 27 de julio de 2022 (inclusive), de 9 a 17 horas.

Cierre de Obtención de Pliegos: 26 de julio de 2022 (inclusive)

Presentación de Ofertas: hasta el día 2 de agosto de 2022, a las 11.00 horas en la sede de BCYL S.A., sita Av. Santa Fe N° 4636, 3° Piso, C.A.B.A

Apertura de Ofertas: el día 2 de agosto de 2022, a las 11.30hs., en la sede de BCYL sita en Av. Santa Fe N° 4636, 3° piso, C.A.B.A.

e. 08/07/2022 N° 51461/22 v. 11/07/2022

CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

Licitación Pública 221/2022

CON RELACIÓN AL EXPEDIENTE N° 2616/2022 – LICITACIÓN PÚBLICA N° 221/2022 - CONTRATACION DEL SERVICIO DE SOPORTE PARA LAS LICENCIAS VEEAM, CON DESTINO A LA DIRECCION DE ASISTENCIA JUDICIAL EN DELITOS COMPLEJOS Y CRIMEN ORGANIZADO DEL PODER JUDICIAL DE LA NACION – OFICINA DE CAPTACION DE COMUNICACIONES, POR UN PLAZO DE TREINTA Y SEIS (36) MESES, SE INFORMA QUE SE PRORROGA LA FECHA DE APERTURA DE LA MISMA PARA EL DÍA 03 DE AGOSTO DE 2022, A LAS 12:00 HORAS.

e. 11/07/2022 N° 52244/22 v. 11/07/2022

Encontrá lo que buscás

Accedé desde la web o desde la app a Búsqueda Avanzada, escribí la palabra o frase de tu interés y obtené un resultado de forma fácil y rápida.

Podés buscar por:

- Frases literales entre comillas o palabras claves.
- Sección y período de búsqueda.



VENTAS Y OFRECIMIENTOS DEL ESTADO

CONCESIONES

AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO

Licitación Pública 0003/2022

UOC: 392/000 - Dirección General de Administración - AABE

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-30408913- -APN-DCCYS#AABE

Objeto: Concesión de Uso - Explotación comercial de inmuebles FRENTE HIPÓDROMO de Palermo

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 09:00:00 a 14/09/2022 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 07/09/2022 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 14/09/2022 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 14/09/2022 12:00:00

e. 08/07/2022 N° 51663/22 v. 11/07/2022

VARIOS

EJÉRCITO ARGENTINO

Subasta Pública 0048/2022

UOC: 84/13 - Dirección de Remonta y Veterinaria

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-68889796- -APN-DRV#EA

Objeto: Subasta de 35 Cabezas de Ganado Vacuno en el Establecimiento General Urquiza

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 11/07/2022 08:00:00 a 26/07/2022 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/07/2022 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/07/2022 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/07/2022 09:00:00

EJÉRCITO ARGENTINO

Subasta Pública 0050/2022

UOC: 84/13 - Dirección de Remonta y Veterinaria

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-68899349- -APN-DRV#EA

Objeto: Subasta de 105 Cabezas de Ganado Vacuno en el Establecimiento General Urquiza

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 11/07/2022 08:00:00 a 26/07/2022 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/07/2022 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/07/2022 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/07/2022 11:00:00

e. 11/07/2022 N° 52185/22 v. 12/07/2022

EJÉRCITO ARGENTINO

Subasta Pública 0051/2022

UOC: 84/13 - Dirección de Remonta y Veterinaria

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-68905489- -APN-DRV#EA

Objeto: Subasta de 140 Cabezas de Ganado Vacuno en el Establecimiento General Urquiza

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 11/07/2022 08:00:00 a 26/07/2022 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/07/2022 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/07/2022 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/07/2022 12:00:00

e. 11/07/2022 N° 52206/22 v. 12/07/2022

EJÉRCITO ARGENTINO

Subasta Pública 0054/2022

UOC: 84/13 - Dirección de Remonta y Veterinaria

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-68937663- -APN-DRV#EA

Objeto: Subasta de 210 Cabezas de Ganado Vacuno en el Establecimiento General Avalos

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 11/07/2022 08:00:00 a 27/07/2022 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 26/07/2022 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/07/2022 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/07/2022 11:00:00

e. 11/07/2022 N° 52264/22 v. 12/07/2022

EJÉRCITO ARGENTINO

Subasta Pública 0056/2022

UOC: 84/13 - Dirección de Remonta y Veterinaria

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-69021009- -APN-DRV#EA

Objeto: Subasta de 215 Tm de girasol en el Establecimiento Coronel Pringles

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 11/07/2022 08:00:00 a 28/07/2022 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 27/07/2022 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/07/2022 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/07/2022 09:00:00

e. 11/07/2022 N° 52263/22 v. 11/07/2022



LOCACIONES

INMUEBLES (LOC)

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL BAHÍA BLANCA

Licitación Pública 36/22

EXPEDIENTE: EX-2022-00946348- -AFIP-SGCFDIRBBL#SDGOPII

OBJETO: Servicio de alquiler de inmueble para el Distrito Coronel Suarez dependiente a la DIRECCIÓN REGIONAL

BAHIA BLANCA.

FECHA DE APERTURA: 29/07/2022 a las 11:00 hs.

CONSULTA Y ACLARACIONES: Toda consulta técnica, comunicación y/o presentación de documentación referida a la presente licitación deberá realizarse por escrito hasta el día 27/07/2022 y la misma se dirigirá a la AFIP División Administrativa de la Dirección Regional Bahía Blanca, sita en calle San Martín N ° 145, 4ª Piso de la ciudad de Bahía Blanca y en el horario de 09:00 a 15:00 horas Tel. 0291-4599488 o a los correos mrallende@afip.gob.ar o cproietto@afip.gob.ar.

VALOR DEL PLIEGO: Sin costo.

e. 11/07/2022 N° 51935/22 v. 13/07/2022

VARIOS

MINISTERIO DE TRANSPORTE

Licitación Pública 0003/2022

UOC: 451/000 - Dirección de Contrataciones

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-48789384- -APN-DCO#MTR

Objeto: Servicio de Locación de Impresiones digitales, que incluya la provisión de insumos (excepto papel), los equipos de impresión, la gestión de la cantidad y tipo de copias realizadas, y el mantenimiento de todos los equipos involucrado del Ministerio de Transporte.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/07/2022 07:00:00 a 27/07/2022 15:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/07/2022 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/07/2022 15:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/07/2022 15:00:00

e. 08/07/2022 N° 51453/22 v. 11/07/2022

PREADJUDICACIONES

UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA

Licitación Pública 10/2022

PRE-ADJUDICACIÓN

Facultad de Ciencias Médicas

EX-2022-00017742- -UNC-AEF#FCM

Objeto: Adquisición del equipamiento p/ la puesta en marcha de los Centros de Simulación y Entrenamiento de la Facultad de Ciencias Médicas en el marco del "PROGRAMA DE FORTALECIMIENTO DE BIOSIMULACION: MEDICINA, KINESIOLOGIA, OBSTETRICIA Y ENFERMERIA"

PROVEEDORES ADMISIBLES Rengiones pre-adjudicados:

- -GRUPO GALMES S.R.L. CUIT 30-57297958-6, monto total \$ 155.225.879,39 Renglones: 1-2-3-4-5-6-7-8-9-10-11-12-13-14-15-16-17-18-19-20-21-23-24-25-26-27-28-29-30-31-32-33-34-35-36-37-38-39 44-45-47-55-56-57-58-59-60-61-62-63-64-65-66-67-69-70-71-72 -73.
- -SIMULAT SRL CUIT 30-71448215-3 monto total \$ 574.260,00 Renglón: 22.
- -SYNCROTECH S.R.L. CUIT 30-69461778-2 monto total \$ 365.030,00 Renglones: 42-46-51-52-54.
- -TECNOLOGIA EDUCATIVA S.A. CUIT 33-68899552-9 monto total \$ 1.041.169,00 Renglones: 40-41-48-49. Renglones desiertos: 43-50-53-68-74.

OFERENTES INADMISIBLES

Oferente BULECEVICH IVAN - 24-25312239-7

Fundamento POR NO PRESENTAR ARCHIVO DE OFERTA EN TIEMPO Y FORMA.

e. 08/07/2022 N° 51564/22 v. 11/07/2022



ADJUDICACIONES

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL JUNÍN

Licitación Pública 0000018/2022

EX-2022-00410095- -AFIP-SGCFDIRJUN#SDGOPII

OBJETO: SERVIÇIO DE LIMPIEZA INTEGRAL PARA EL EDIFICIO SEDE DEL DISTRITO GENERAL PICO DE ESTA

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS - DIRECCIÓN REGIONAL JUNÍN-SEDE.

ADJUDICATARIO: QUALITY CLEAN SOLUTIONS S.A.

IMPORTE TOTAL ADJUDICADO: \$3.550.128,00.

Se encuentra a disposición para consulta de los señores Oferentes el Acto de Adjudicación Nº 0000025/22 (DI

RJUN) - DISPOSICION DI-2022-63-E- AFIP-DIRJUN#SDGOPII.

LUGAR DE CONSULTA: División Administrativa de la AFIP - Dirección Regional Junín, sita en calle Avellaneda

 N° 30 – Piso 5° - Junín (B), en el horario de 09:00 a 15:00 horas.

e. 11/07/2022 N° 51970/22 v. 11/07/2022

INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA AGROPECUARIA

Contratación Directa 3-2022

Objeto de la contratación: REACONDICIONAMIENTO DE INSTALACIONES DE GAS SECTOR EEA

Adjudicatario: APABLAZA JUAN JOSE EGIDIO

CUIT Adj.: 20-30529927-9

Monto total adjudicado: \$514.250,00

e. 11/07/2022 N° 51968/22 v. 11/07/2022

INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA AGROPECUARIA

Contratación Directa 4-2022

Objeto de la contratación: ROPA DE TRABAJO PARA PERSONAL DE LA EEA

Adjudicatario: FORNASIER ROBERTO JUAN

CUIT Adj.: 20-93524837-0

Monto total adjudicado:\$ 509.875,00 Adjudicatario: CRONIER GLADYS MABEL

CUIT Adj.: 27-13646115-5

Monto total adjudicado: \$225.840,45

e. 11/07/2022 N° 51967/22 v. 11/07/2022

INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA AGROPECUARIA

Contratación Directa 5-2022

Objeto de la contratación: SERVICIO DE MANTENIMIENTO INFORMATICO MIXTO (VIRTUAL/ PRESENCIAL)

Adjudicatario: CROCIONI SANTIAGO JESUS

CUIT Adj.: 20-30351347-8

Monto total adjudicado:\$ 429.000,00

e. 11/07/2022 N° 51965/22 v. 11/07/2022

INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA AGROPECUARIA

Contratación Directa 6-2022

Objeto de la contratación: Servicio de limpieza EEA y AER's Mayor Buratovich, Medanos y Patagones

Adjudicatario: LACAZE CINTIA CUIT Adj.: 27-32362057-7

Monto total adjudicado: \$280.769,23

Adjudicatario: QUALITY CLEAN SOLUTIONS SA

CUIT Adj.: 30-71046390-1

Monto total adjudicado: \$2.452.796,00

e. 11/07/2022 N° 51956/22 v. 11/07/2022

ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL

Licitación Pública 63-0075-LPU21

Ejercicio: 2021

Clase: Etapa Única Nacional Modalidad: SIN MODALIDAD

Expediente N°: EX-2021-79809351-ANSES-DC#ANSES

Objeto de la contratación: Servicio Integral de Limpieza, Mantenimiento de Limpieza y Servicios Eventuales para

dependencias de ANSES - Jefatura Regional BONAERENSE I, II, III y IV

Plazo de duración del contrato: DOCE (12) meses, con opción exclusiva a favor del Organismo de prorrogar el mismo por única vez y por idéntico período

Según lo consignado en la Resolución de Adjudicación N° RESOL-2022-161-ANSES-ANSES de fecha 5 de Julio de 2022, bajo el documento electrónico N° RS-2022-68248989-ANSES-ANSES:

"ARTÍCULO 1°.- Déjase sin efecto la Licitación Pública N° 63-0075-LPU21, enmarcada según lo dispuesto en el apartado 1 inciso a) artículo 25 del Decreto Delegado N° 1023/01 y sus modificatorias, en concordancia con lo establecido en los artículos 1, 10 y 27 del Reglamento del Régimen de Contrataciones de la Administración Nacional aprobado por el Decreto Reglamentario N° 1030/16 y sus modificatorias, tendiente a contratar un servicio Integral de limpieza, mantenimiento de limpieza y servicios eventuales para dependencias de la ANSES, Jefatura Regional BONAERENSE I, II, III y IV, por el término de DOCE (12) meses, con opción exclusiva a favor del Organismo de prorrogar el mismo por única vez y por idéntico período, por los motivos expuestos en los considerandos de la presente."

e. 11/07/2022 N° 52113/22 v. 11/07/2022

INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA AGROPECUARIA

Contratación Directa 7-2022

Objeto de la contratación: ELEMENTOS DE RIEGO

Adjudicatario: ARBIZU SEBASTIAN

CUIT Adj.: 20-33985659-2

Monto total adjudicado: \$405.777,86

e. 11/07/2022 N° 51948/22 v. 11/07/2022



DICTÁMENES DE EVALUACIÓN

MINISTERIO PÚBLICO FISCAL PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN

Licitación Pública 13/2022

CUDAP: EXP-MPF: 1334/2022 ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS.

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EVALUADORA DE OFERTAS Nº 16/2022:

| RENGLON N° | 4 |
|-------------------------|-----------------|
| FIRMA PRE-ADJUDICATARIA | ITAL ROUEN S.A. |
| PRECIO TOTAL | \$ 9.375.000,00 |

DECLARAR FRACASADOS los renglones 1, 2 y 3, por no contar con ofertas para los mismos. CONSULTA DICTAMEN CEO:

www.mpf.gov.ar

e. 11/07/2022 N° 52203/22 v. 11/07/2022

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL MENDOZA

Licitación Pública 14/22

Se encuentra a disposición de los señores oferentes, el Acta de Evaluación N° 7/2022 (CEO DIRMEN), en referencia a lo actuado en la Licitación Pública N° 14/22, EX-2022-00798267- -AFIPDADMDIRMEN#SDGOPII, referida al servicio de vigilancia para el edificio del Distrito San Martín, dependiente de la AFIP DGI Dirección Regional Mendoza, conforme lo establece el artículo 50 de la Disposición N° 297/03 (AFIP).

Los oferentes podrán realizar las consultas en la División Administrativa de la Dirección Regional Mendoza, sito en calle Garibaldi Nº 18/36, 6º piso, Ciudad de Mendoza o a las cuentas de correo electrónico ariverhidalgo@afip.gob. ar y/o earroyogonzalez@afip.gob.ar y rubenmorales@afip.gob.ar.

e. 11/07/2022 N° 52311/22 v. 11/07/2022

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NORESTE

Licitación Pública 22/2022

Clase: ETAPA UNICA NACIONAL Modalidad: SIN MODALIDAD Expediente N°: EX-2022-00432903- -AFIP-DVAFNE#SDGOAI Objeto de la contratación: Servicio de Limpieza para los Edificios de la Aduana de Clorinda. La Dirección Regional Aduanera Noreste, en cumplimiento de lo establecido en el Artículo 50 de la Disposición N° 297/03 (AFIP), informa la puesta a disposición de todos los oferentes, para su vista, del Acta de Evaluación correspondiente, mediante consulta por correo electrónico a las direcciones jborjas@afip.gob.ar y/o alcicchini@ afip.gob.ar, o de forma presencial en la sede de la mencionada Dirección Regional, sita en Santa Fé N° 1862 – 3° Piso – de la Ciudad de Posadas - Misiones, en el horario de 09:00 a 15:00 horas.

e. 11/07/2022 N° 51940/22 v. 11/07/2022

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NORESTE

Licitación Pública 23/2022

Clase: ETAPA UNICA NACIONAL Modalidad: SIN MODALIDAD Expediente Nº: EX-2022-00442186- -AFIP-DVAFNE#SDGOAI Objeto de la contratación: Servicio de Limpieza para edificios de la Aduana de Iguazú. La Dirección Regional Aduanera Noreste, en cumplimiento de lo establecido en el Artículo 50 de la Disposición

N° 297/03 (AFIP), informa la puesta a disposición de todos los oferentes, para su vista, del Acta de Evaluación correspondiente, mediante consulta por correo electrónico a las direcciones jborjas@afip.gob.ar y/o alcicchini@ afip.gob.ar, o de forma presencial en la sede de la mencionada Dirección Regional, sita en Santa Fé N° 1862 – 3° Piso – de la Ciudad de Posadas - Misiones, en el horario de 09:00 a 15:00 horas.

e. 11/07/2022 N° 51938/22 v. 11/07/2022

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA CENTRAL

Licitación Pública 27/2022

NOTIFICACIÓN DICTAMEN DE EVALUACIÓN

Ejercicio: 2022

Clase: Etapa Única Nacional Modalidad: Sin Modalidad

N° DE EXPEDIENTE: EX-2022-00835467- -AFIP-SECFDVAFCE#SDGOAI OBJETO: ADECUACIONES EDILICIAS VARIAS EDIFICIO PELTIER 721.

La Dirección Regional Aduanera Central, en cumplimiento de lo establecido en el Artículo 50 de la Disposición N° 297/03 (AFIP), informa la puesta a disposición para vista de los señores oferentes, del Acta de Evaluación N° 26/22, mediante consulta vía correo electrónico a las direcciones dicarrillo@afip.gob.ar y/o msvelez@afip.gob.ar.

e. 11/07/2022 N° 51986/22 v. 11/07/2022



¿Sabías que sumamos herramientas para que nuestra web sea más Accesible?



Entrá a www.boletinoficial.gob.ar, clickeá en el logo 🕆 y descubrilas.

